
Sábado, 31 de enero de 1987 Director: José Manuel Serrano Alvarez Precio: 55 pesetas

Dos jóvenes delincuentes abulenses, 
detenidos por la Guardia Civil

Dos jóvenes abulenses han sido detenidos por fuerzas de la Guardia 
Civil, como presuntos autores de un intento de atraco en un su
permercado de la localidad salmantina de Peñaranda de Bracamonte, 
hecho ocurrido el pasado día 28. El atraco frustrado fue cometido 
valiéndose sus autores de un revólver que posteriormente fue recu- 
^perado.

Establecidos los correspon
dientes controles, la Guardia Ci
vil localizó a una joven en las 
proximidades de Chaherrero que, 
según nuestras noticias, se con
fesó autora del intento de atraco, 
perpetrado en compañía de otro 
joven abulense, que fue, póste- 
riormente detenido en su domi
cilio en nuestra Capital y con
ducido a las dependencias de la 
Comandancia de la Guardia Ci
vil donde negó los hechos que

se le imputaban.

Como consecuencia de la de
tención de la joven, fue hallado, 
entre unas pacas de paja, en 
zona próxima a Chaherrero, el 
arma con la que se sirvieron para 
llevar a cabo el intento de atraco. 
Se trata de un revólver “Astra", 
que contenía en su interior cinco 
balas, y al que le acompañaba 
una canana de cuero con muni
ción. En la finca de Bascarrabal, propiedad de la Caja de Ahorros de Avila, irá ubicada la Escuela de Capacitación Agraria^ 

. LUMBRERAS

Jesús Prol Vázquez, nuevo jefe superior de Policía de Castilla y León
LUMBRERAS

Sera construida en la finca Bascarrabal, de la Caja de Ahorros

La Diputación dio el “sí” a la creación 
de la Escuela de Capacitación Agraria

El convenio para la creación de la Escuela de Capacitación 
Agraria se firmará a mediados del próximo mes, entre el consejero 
de Agricultura, el presidente de la Diputación y el director general 
de la Caja de Ahorros de Avila, después de que ayer el Pleno de la 
Corporación Provincial cumpliera con el último trámite de facultar 
al presidente, Jesús Terciado, para la ñrma del mismo.

Eradirector de la Escuela de Avila

Jesús Prol, nuevo jefe superior 
de Policía de Castilla y León 

Jesús Prol Vázquez, hasta ahora director de la Escuela General

La Escuela de Capacitación y 
Experiencias Agrarias de Avila 
será instalada en la finca de 
Bascarrabal, propiedad de laCaja 
de Ahorros. Las obras comenza
rán durante el presente año y 
está previsto que finalicen antes 
del comienzo del curso 1988-89. 
Las obras con las que estará 
dotada la escuela incluyen una 
residencia, talleres, almacén de 
maquinaria, establo, pista poli- 
deportiva, pavimentación de ex-

teriores, cerramientos, etc., se
gún un proyecto elaborado por 
los servicios técnicos de la Di
rección General de la Reforma 
Agraria. Estas obras de construc
ción, en cuanto a su financia
ción y gestión, correrán a cargo 
de la Consejería de Agricultura 
Ganadería y Montes.

Si en este tema las relaciones 
entre Diputación y Agricultura 
son buenas, no sucede lo mismo

con el referente a las obras para 
sacar la madera de la zona in
cendiada del valle del Tiétar, 
obras a las que la Diputación 
aporta una importante cantidad 
de dinero. El delegado territorial 
José Lucena, ha enviado una 
carta a la Diputación en la que 
señala que las obras de caminos 
y arrastraderos se están hacien
do por la administración con la 
empresa pública TRAGSA y no 
han sido adjudicadas. Daniel de 
Fernando, portavoz del CDS, pre
guntó si en ese caso, podía in
formar Lucena de si el dinero 
que se ha pagado a algunos 
contratistas en mano ha sido 
según la tarifa de TRAGSA u otra 
mayor.

de Policía de Avila, ha sido nombrado nuevo jefe superior de Policía 
de Castilla y León, en sustitución de Federico Bañares, quien ayer se 
despidió de sus colaboradores
Valladolid.

en un almuerzo celebrado en

Arauzo González visita nuestra Provincia

El consejero de Bienestar Social destaca las
Prol Vázquez, cuya toma de 

posesión está pendiente de la 
publicación del correspondiente 
nombramiento en el BOE, desem
peñó durante cuatro años la jefa
tura de la División de Enseñanza 
y Perfeccionamiento de la Direc
ción General de la Policía, con 
sede en la escuela ubicada en 
nuestra Capital

En su nuevo cargo, el señor 
Prol asume el mando directo en 
todas las comisarías de las nue
ve provincias que integran la 
comunidad castellano-leonesa, 
al ser el máximo responsable de 
las fuerzas policiales de la Re
gión.

Federico Bañares, por su parte, 
tendrá como nuevo destino, con 
toda probabilidad, la Comisaría 
del Senado, en Madrid. Bañares, 
que tomó posesión del cargo de 
jefe superior de Policía de Valla
dolid en julio de 1983, se convir
tió en el primer jefe superior de 
Poliaa de Castilla y León al 
reorganizar recientemente el Mi
nisterio del Interior las demarca
ciones policiales, haciéndolas 
coincidir con las Comunidades 
Autónomas.

Jesús Prol fue despedido por 
sus compañeros de profesión en. 
el transcurso de una comida ce
lebrada el pasado martes en un 
restaurante de nuestra capital

mejoras en la infraestructura sanita^a rural
El consejero de Bienestar So

ROPA JOVEN - VESTIDOS 
ABRIGOS - CHAQUETONES

cial de la Junta de Castilla y 
Leon, Antonio Arauzo Gonzá
lez, ha manifestado a mediodía 
de hoy a El Diario de Avila que 
en los últimos años se han 
hecho grandes inversiones en 
la mejora de la infraestructura 
sanitaria del medio rural, que 
antes era mala, con consulto
rios en muy malas condicio
nes. En este sentido, el delega
do de Bienestar Social saliente, 
Joaquín Estévez, añadió que 
ha sido la propia Delegación la 
que ha presionado a los alcal
des para que pidieran las sub
venciones para centros. El con
sejero de Bienestar Social ha 
manifestado también que no 
solo ha mejorado la atención 
primaria y de los centros rura
les, aspectos en los que se ha 
basado el trabajo de la Conse
jería, sino que también se ha 
cooperado con el INSALUD, 
que ha hecho un gran esfuerzo 
inversor. Joaquín Estévez ha 
agregado que aunque puede 
haber quejas de los usuarios

por la masificación y las listas 
de espera, en ningún caso las 
atenciones del INSALUD y la 
calidad técnica son superadas 
por los centros privados de 
Avila

Antonio Araúzo, que ha visi
tado esta mañana la Delega
ción Territorial de Bienestar 
Social, la Residencia Juvenil 
Valle Amblés, la Diputación 
Provincial y la Residencia Fuen
tes Claras ha explicado los con
flictos de la Delegación Terri
torial de Bienestar Social ex
pedientes, etc., por las rees
tructuraciones que se han he
cho y ha mostrado su total 
apoyo al anterior delegado, 
quien, desde ayer, ocupa la 
plaza de inspector de la Segu
ridad Social habiendo sido sus
tituido por Miguel Mínguez 
Gonzalo, quien ocupa el cargo 
hasta que sean convocadas las 
plazas de delegados por oposi
ción. Tanto el señor Estévez 
como el señor Mínguez han 
acompañado al consejero en 
su visita a Avila.

Respecto a la sucesión de 
cuatro delegados en un corto 
período de tiempo en la citada 
Delegación, ha insistido en que 
no se ha debido a problemas 
políticos de ningún tipo, sino a 
la consecución de otras plazas 
por parte de los sucesivos de
legados. “Avila —ha manifes
tado Antonio Araúzo a El Dia
rio de Avila— ha tenido la mala 
suerte de que se hayan sucedi
do los delegados, lo cual no es 
bueno ni apetecible; pero las 
personas que han estado al 
frentp de la delegación han 
desarrollado bien su labor".

El consejero de Bienestar So
cial, tras visitar los centros alu
didos en la Capital, ha empren
dido viaje a Bercial de Zapar
diel, donde esta tarde inaugu
ra un Centro Polivalente de 
Servicios Sociales, y a Madrigal 
de las Altas Torres, para inau
gurar el Centro de Guardias 
Médicas, en un acto que será 
presidido por el vicepresidente 
de la Junta de Castilla y León, 
Javier Paniagua Iñiguez.
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Mañana, domingo, 1 de febrero

4," Tiempo Ordinario

SANTORAL: Ss. Piorno, pb. y mar.; 
Severo, Pablo, Cecilio, Basilio, Eve
rardo, obs.; Soro, Tuján, abds.; Bri- 
gida. Inocencia y Veridiana, vgs.; 
David, Simón y Jorge, cfrs.

Misa: Del domingo Ciclo A 1987.

FARMACIAS

Hoy sábado, día 31: Doña María. 
Paz García Martínez. Virgen de la 
Soterraña, 20. Teléfono: 22 20 83.

Mañana domingo, día 1: Doña 
María Paz García Martínez. Virgen 
de la Soterraña, 20. Teléf.: 22 20 83.

CARTELERA

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telé
fono 22 00 20). 8 y 10,45: “EL AÑO DE 
LAS LUCES".

DOMINGO: 5,30. "STAR-FIGHTER 
LA AVENTURA COMIENZA” (Todos 
los públicos).

BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto todos 
los días de 7 tarde a 3 de la madruga
da. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo. 26
Telf.: 22 05 91

O.N.C.E.

DIA 30 DE ENERO

2.000.000 de pesetas al número 
62337.

TERMINACIONES

2337: 10.000 pesetas.
337: 5.000 pesetas.
3 7: 1.000 pesetas.
7 : 200 pesetas.

RADIO

RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: El pupitre loco. 06,00; Musi
cal fin de semana. 08,00; Te vas a 
enterar. 10,00: Musical Park 13,00: 
En acción. 14,00; Informativo regio
nal. 14,30: Deportivo. 15,00: Musical 
(Carlos Garrido). 19,00; La hora de
portiva. 21.00: Radiodeporte. 22,00: 
Paseo por la aventura y por la música. 
23,00; Fiestas (Juan Posada).

ANTENA3

0,00: Información Deportiva (Fer
nando soria). 0,45: Asignaturas Pen
dientes (José Luis Garci). 2,00: Go
maespuma (Guillermo Freser y J.L. 
Cano). 4,00: Concierto para empezar 
el domingo (Rafael Benedito). 9,00: 
Especial motor en marcha (Antonio 
Herrero). 11,00: Especial motor en 
marcha (Carlos de Miguel). 15,00: 
Antena Hispanoamericana (L. Pi- 
zarrp y J. Bautista). 16,00: Fútbol 
en Antena-3 (José María García). 
20,00: Absolutamente Grandes (Gon
zalo García Pelayo). 21,00: Depor- 
te-»3 (Juan Antonio Hernández). 
22,00: Lo mejor de la semana (Jesús 
Mateos). 24,00: Supergarcía en la 
Hora Cero (José María García).

RADIOSO

24 de la mejor música en esté
reo, con las 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.

EL TIEMPO

Mejoría transitoria con 
temperaturas diurnas suaves
Madrid. Efe._______________ ___

El tiempo experimentará una me
joría transitoria con temperaturas 
relativamente suaves en las horas 
centrales del día, que bajarán por la 
noche.

Los cielos estarán parcialmente 
nubosos en el Pirineo, Aragón, La 
Rioja, Cataluña, Baleares.y oeste 
de Galicia. En el Pirineo Catalán 
habrá algún chubasco débil de nie
ve, lo mismo que en el Sistema 
Central. En Baleares son posibles 
algunos chubascos.

En las demás regiones predomi
narán los cielos poco nubosos, aun
que las nieblas volverán a hacer su 
aparición y serán abundantes en las 
regiones del interior.

La predicción para mañana do
mingo, es de nuboso en el cuadran
te noroeste con algunas precipita
ciones débiles que, por la tarde, se 
incrementarán en Galicia y se ex
tenderán al resto de las regiones

DONDE COMER

De TRES tenedores
• El Torreón. Tostado, 1, Teléfono: 

21 31 71. 800 pts.

De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán, 4. Telf.: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán, 9. Te
léfono: 21 11 10. 800 pts.

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba, 8. Telf.: 22 68 82 
(Comida china, 525 pts.; castella
na, 450 pts.).

• El Olimpo. José Antonio, 27. Te
léfono: 22 76 89. 600 pts.

• El Palomar. Vara del Rey, 4. Telé
fono: 21 31 04. 675 prs.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras
tro, 4. Telf.: 21 31 43. 830 pts.

• El Rincón. Plaza de Zurraquín, 6. 
Teléf.: 21 31' 52. 600 pts. .

• El Ruedo. Enrique Larreta, 7. Te
léfono; 21 31 98. 495 pts.

• Cafetería Estación Renfe. Telé
fono 22 76 22. 475 pts.

• Gran Prix. Restaurante Santa Te
resa San Nicolás, 21. Telf.: 21 38 11. 
450 pesetas.

PISOS DE PROTECCION OFICIAL
— C/ de Bilbao—zona de Santo Tomás—.
— 3 dormt. salón, cocina, baño, asao.
— Garaje individual y cuarto trastero. /
— Calefacción individual.
— Totalmente exteriores.

INFORMACION:

CAIVIARASA Dr. Fleming. 3-balo
agencia Inmobiliaria Telf. 21 26 49- 21 22 22

Para hoy, día 31

PRIMERA CADENA

15,35: LOS EWOKS. 
16,05: PRIMERA SESION. “El pi

rata Barbanegra”.
18,00: LOS WUZZLES.
1 8,30: EL VALLE SECRETO. “Epi

sodio núm 3”.
19,00:HART Y HART. “Muerte 

premeditada”.
20,00: TELEDIARIO 2.
2 0,25: FUTBOL.
Transmisión en directo, desde el 

Nou Camp, del encuentro que dis
putarán los equipos Barcelona y 
Real Madrid, correspondiente al 
Campeonato Nacional de Liga, Pri
mera Divisióa

2 2,30: EL SUEÑO DEL OESTE. 
“Episodio núm. 3".

01,10: DESPEDIDA Y CIERRE 

cantábricas y Castilla y León.
Habrá aumento gradual de la 

nubosidad en Extremadura, Cas
tilla-La Mancha y Alto Ebro con 
alguna precipitación a última hora. 
En las regiones mediterráneas la 
nubosidad será escasa o nula. Par
cialmente nuboso en las restantes 
regiones.

Vientos moderados a fuertes del 
suroeste en Galicia y Asturias y 
flojos de componente sur en las 
demás regiones. Sin cambios nota
bles en las temperaturas.

La predicción para el lunes, día 
2, anuncia un frente de chubascos 
que barrerá la Península desde el 
Noroeste al Mediterráneo produ
ciendo precipitaciones a su paso en 
Galicia, regiones cantábricas, am
bas Castillas y Extremadura.

Temperaturas extremas de Avila: 
Máxima de ayer: 6’6 grados. 
Mínima de hoy: 2’6 grados. 

Precipitación: 2’0 1. por m^.

• Restaurante-Mesón “Posada 
de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila 8. 
Telf.: 2 2 28 63. 800 pts.

• Casa Felipe. Plaza de la Victoria. 
12. Teléfono: 21 39 24.

• Restaurante José Luis. Valles
pín. 8. Teléf.: 21 15 48. 450 pts.

• La Cochera. Avda, de Portugal. 
27. Telf.: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda, de Madrid. 15. 
Telf.: 21 14 51. 450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada. 12. 
Telf.: 21 20 31. 650 pts.

• Mesón de Castilla. Virgen de 
Sonsoles, s/n. Telf.: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón El Sol. Avda. 18 de Julio. 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11.750 
pesetas.

• Neptuno. Carretera Villacastín. 
Km. 110'500. Telf.: 22 14 87. 500 pts.

• Ocambo. Carretera Avila-Villacas- 
tín. Telf.: 22 20 09. 550 pts.

• Piquío. Estrada. 2. Telf.: 21 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio. 23. Telé
fono: 22 58 98. 550 pts.

• El Fogón de Santa Teresa. Ale
mania. 3. Telf.: 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja. 6. Telé
fono: 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedor
• Casa Patas. Carretera de Sala

manca, 5. Telf.: 21 11 80. 525 pts.
• Casa Rollón. Onésimo Redondo. 

1. Telf.: 22 07 40. 450 pts.

PROGRAMA DET.V.E.

SEGUNDA CADENA
15,45: CARTA DE AJUSTE.
15,59; APERTURA Y PRESENTA

CION.
16,00; ESTADIO 2.
20,30: NOCHE DE TEATRO.
22,30; DOCUMENTOS TV. “Euro

pa se divierte”.
23,50: FILMOTECA TV. “El lago 

de mis ensueños”.
01,30: DESPEDIDA Y CIERRE.

Para mañana, día 1 
PRIMERA CADENA

9,00: EL ARTE DE VIVIR. 
(Repetición).

9,30: MAS VALE PREVENIR. 
(Repetición).

10,00: EL DIA DEL SEÑOR 
SANTA MISA.

11,00: CONCIERTO.
Premio de piano José Iturbi. 

12,00: PUEBLO DE DIOS. 
12,30: SOLDADOS.

• Casa Teodorillo. Vallespín. 21. 
Telf.: 21 20 61. 450 pts.

• Casa Valentín. Vallespín. 28. Te
léfono: 21 28 13. 460 pts.

• El Paleto. Avda. José Antonio, 4. 
Telf.: 22 00 52. 390 pts.

• El Rancho. Carretera de Sonso
les, Telf.: 22 00 02. 650 pts.

• El Sol. Vasco de Quiroga, 1. Telé
fono: 2 2 64 24. 47 5 pts.

• El Zamorano. El Tostado, 8. Telé
fono 21 24 87. 450 pts.

• Marisquería “El Puerto”. Reina 
Isabel, 3. Telf.: 22 47 66. 450 pts.

• Los Leales. Plaza de Italia, 4. 
Telf.: 21 13 29. 650 pts.

• Las Murallas. Plaza San Vicente, 
s/n. Telf.: 22 93 62. 650 pts.

• Mesón del Jamón. Doctor Fle
ming, 26. Teléf.: 22 84 15. 550 pts.

• Rinconcito Duque de Alba. Du
que de Alba, 8. Telf.: 22 68 82. 450 
pesetas.

• Rosi. David Herrero, 7. Teléfono: 
22 00 75. 400 pts:

• Yago. San Pedro Bautista, 17. Te
léfono: 22 00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca
rretera de Salamanca, s/n. Telé
fono: 21 31 31. 550 pts.

MISAS

Domingos y festivos
Catedral: 8,30, 9,30 y 10,30.
San Pedro: 10,30, 12,30, 17 y 20.
Ntra. Sra. de Las Vacas: 11,30. 
Santiago: 11, 12,30 y 19.
San Nicolás: 10, 12 y 18.
San Antonio: 11, 12, 13, 19 y 20. 
San Juan: 10, 12,30 y 18,30. 
San Esteban: 10,45.
San Vicente: 10,30, 12, 13 y 19. 
San Andrés: 17.
Inmac. Corazón de María: 8,9,30, 

10,30, 11,30, 18,30.
Santa María de Jesús: 12,30. 
Sagrada Familia: 9,10,11,12 y 18,30. 
Santo Tomás: 9,10,11,12,13,18 y 20. 
San José Obrero: 9,30,10,30,11,30, 

12,30 y 17,30.
PP. Carmelitas (La Santa): 8,30,10,30, 

11,30, 12,30, 19,30 y 20,30.
MM. Clarisas (Cordillas): 8,30. 
MM. Adoratrices: 8,30. 
MM. Reparadoras: 9. 
PP. Paúles: 19.
SímJosé (Las Madres); 8,15 y 11,30. 
La Encarnación: 8,45 y 11,00. 
Sieryas de María: 9 y 10 (radiada 

para enfermos).
La Magdalena: 11.
MM. Cistercienses (Sta. Ana): 12. 
MM. Agustinas (Gracia): 12. 
Institución Charitas: 8,30.
Hospital Provincial: 10.30. 
Clínica Sta. Teresa: 8.
Hospital Seg. Social: 10 y 19. 
San Segundo (Puente Adaja): 17. 
Santuario de Sonsoles: 10,12 y 18.

j- OCASO, S.A. 
^®8uro.s y Reaseguros j

Oficinas:
Jardín del Recree, 2 
(Frente estación de autobuses) 

Telf. 21 12 20
Telf. Ambulancias 

^22 22 50

13,30: CURRO JIMENEZ.
Veinte mil onzas de oro.

14,30: SIETE DIAS. 
15,00: TELEDIARIO-l.
15,35: LOS SNORKELS. 
16,05: SE HA ESCRITO UN CRI

MEN. Pega, corre y mata. 
17,00: PUNTO DE ENCUENTRO. 
18,00: VIDEOS MUSICALES. 
18,15: DE 7 EN 7.
18,45: ESTRENOS TV, 

Ama a tu prójimo.
20,30: TELEDIARIO-2.
21,05: EL ARCA DE NOE.

El Parque Nacional Lauca.
21,35: CANCION TRISTE DE 

HILL STREET.
Falta personal.

22,30: ESTUDIO ESTADIO.
24,00: DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDA CADENA

10,45: CARTA DE AJUSTE.

TELEFONOS

AVILA
Bomberos................... 211Q80 
Hospital Provincial................221600
H. Neuropsiquiátrico 228200 
Cruz Roja  224848 
Hospital Seg. Social 226050 
Seg. Social (Urgencias) 212999 
Ambulat, de la Seg. S. 227050 
Clínica Sta. Teresa. . . 221450 
Ambulancias S. Social 221400 
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091 
Policía Nacional.................220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............  224400 
Guardia C. de Tráfico 221888 
Guardia C. P. Rural...............221100 
Policía Municipal .. . 211188
Tolégratos................. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías  220272
RENFE.................. ...220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608 
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959 
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno.................. 211188

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja  371466 
Guardia Civil  370004
Ambulancias............  370048 

y.370220 
Policía Municipal... .. . 370069
Ayuntamiento..........  370005
Iberduero, S.A. 
Averías   370014
Cruz Roja..... 371466

AREVALO
Cruz Roja.... 300864
Guardia Civil............. 300011
Ambulancia.............. 300881 
Policía Municipal..... 300092
Iberduero, S.A. 
Averías  340008
Ayuntamiento.........  301690

BARCO DE AVILA 
Cruz Roja  340470

Guardia Civil............  340010
Ambulancia.............  340336 

y 340221 
Policía Municipal.... 340701
Iberduero, S.A.
Averías........ 340008
Ayuntamiento.........  340013

CANDELEDA
Guardia Civil...........  380063
Policía Municipal .. , 380033
Ayuntamiento..........  380033

CEBREROS
Guardia Civil............  8630006
Ayuntamiento..........  8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............ (91)8625027 
Ambulancia............... (91)8625430 
Ayuntamiento.......... (91)8625002
Iberduero, S.A.
Averías....................... (91 )8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Cruz Roja................... (91)8970102
Guardia Civit............  8970009
Ayuntamiento..........  8970013

8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil............. 360022
Ambulancia.......... .. 360260
Ayuntamiento..........  360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............  8660030
Ambulancia..............  8660203
Ayuntamiento..........  8660002
Cruz Roja................... (91)8661214

10,59; APERTURA Y PRESENTA
CION

11,00: EL DOMINGO ES NUESTRO.
12,00: ESTUDIO ESTADIO.

Campeonato del Mundo de Esquí 
Alpino: Descenso Damas. Balon
cesto: Joventut-Real Madrid. Atle
tismo: Cross, Copa Europa Clubs.

16,00: SESION DE TARDE. 
ciclo: La Comedia Española. Ah acó 
a las tres, 1962*'(88’).

17,30: MUSICAL. 
Trío Taicuba.

. 18,00: LAS AVENTURAS DE AL-’ 
VIN Y LAS ARDILLAS.

18,30: LA BUENA MUSICA. 
Música desde... Barcelona.

19,30; MOMENTOS.
20,30; LUZ DE LUNA. 

Atlas estalló.
21,30: EL DOMINICAL.
22.30: DOMINGO CINE. 

Tres mujeres, 1977 (119').
00,35: DESPEDIDA Y CIERRE.
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CARTAS AL DIRECTOR

Aclaracióna una 
crónica desde
Burgohondo

En contestación al comenta
rio publicado en El Diario del 
pasado día 16 de enero, titulado 
“año y medio después de tener 
camión autobomba, etc...”, fir
mado por D. Roberto Calvo, desde 
Burgohondo, le ruego la publica
ción de las siguientes líneas de 
aclaración y rectificación:

l .“) Con fecha 10 de julio de 
1985, se firma el convenio entre 
la Excma. Diputación Provincial 
de Avila y el Ayuntamiento de 
Burgohondo por el que se cede a 
dicho Ayuntamiento un vehícu
lo y material para prevención y 
extinción de incendios, para su 
término municipal y todos aqué
llos que integran su comarca,

2 .“) La cláusula quinta del 
citado Convenio de cesión es
tablece que el Ayuntamiento de 
Burgohondo se compromete a la 
contratación de un conductor 
encargado de los materiales y 
equipos, y asimismo a la pos
terior y urgente creación de la 
plaza de conductor-encargado, 
adscrita a los servicios del Ayun
tamiento. En base a está cláusula, 
el Pleno de la Diputación —en 
reunión de 17 de diciembre de 
1985— adoptó el acuerdo de que 
se inste al Ayuntamiento de Bur
gohondo para que en los pró
ximos presupuestos de 1986 
consignen en los mismos la 
plaza de conductor, y 30 días 
después de aprobados los pre
supuestos convoquen la oposi
ción para cubrir la mencionada 
plaza.

Con fecha 18 de marzo de 
1986, el secretario del Ayunta
miento de Burgohondo remite 
certificación en la que se acre
dita que en el Proyecto de Pre
supuesto Municipal para 1986 se 
consigna la cantidad de un 
millón setecientas cincuenta mil 
trescientas treinta y ocho pese
tas (1.750.338 ptas.) para atender 
los gastos relativos a ese convenio.

Lo que se desconoce es si en 
la aprobación definitiva de los 
presupuestos aparece consigna
da esa cantidad, y si treinta días 
después de aprobar los presu
puestos se ha procedido a con
vocar la oposición para cubrir la 
citadá plaza.

3 .“) La cláusula quinta, aparta
do segundo, de dicho convenio 
establece que el Ayuntamiento 
cesionario deberá asegurar un 
servicio telefónico, a través del 
cual y durante veinticuatro ho
ras diarias se pueda comunicar 
con el Servicio de Extinción de 
Incendios; lo cual no parece 
haberse cumplido por los casos 
que han comentado ayuntamien
tos que se integran en esa co
marca para este fin.

4 .°) El Pleno de la Excma. Di
putación Provincial, en sesión 
de fecha 9 de mayo de 1986, 
aprobó los Planes Provinciales 
de Incendios de 1985 y 1986 en 
los que digura incluido este 
Parque; por lo tanto, hasta esta 
aprobación, motivada por desa
justes económicos y tras diver
sas reuniones con la Junta de 
Castilla y León, el Parque no 
podía haber sido empezado.

5 .®) Con fecha 12 de junio de 
1986 se firma el acta de loca
lización y ubicación del Parque, 
firmada por el Sr. alcalde del 
Ayuntamiento y por el ingeniero 
de Montes de la Diputación 
Provincial. Fijándose en la finca

Eras de San Cristóbal parcela 
número 87 del Polígono 21. 
Comprometiéndose en este do
cumento el Ayuntamiento a en
sanchar el camino existente 
entre la citada finca y la carretera 
de Avila a Casavieja, hasta los 
ocho metros.

6 .°) Por acuerdo plenario de 27 
de junio de 1986, se delega en el 
Ayuntamiento la contratación de 
la obra con un presupuesto de 
seis millones setecientas diez 
mil pesetas (6.710.000 ptas.) y 
nombrar técnico director de la 
misma al funcionario ingeniero 
de Montes de la Diputación 
Provincial y aparejador, al apare
jador provincial. Acordándose 
aceptar el lugar de ubicación y el 
compromiso del Ayuntamiento 
de ensanchar el camino.

7 .®) Por acuerdo plenario de 
fecha 29 de septiembre de 1986 
se aprueba la modificación de 
este parque en el sentido de que 
se cambie la fachada de ladrillo 
visto por ladrillo macizo enfos
cado y pintado, sin que la misma 
suponga aumento del presupues
to, y, en el supuesto de que 
suponga aumento del mismo, 
dicho aumento será por cuenta 
del Ayuntamiento.

8 .“) El día 15 de diciembre de 
1986, el ingeniero de Montes de 
la Dij5utación Provincial se per- 
sonó en el Ayuntamiento de 
Burgohondo a efectos de realizar 
el acta de replanteo, siendo 
acompañado por el señor secre
tario y por el contratista a la 
parcela donde se va a ubicar el 
parque, presentándole al inge
niero referido un plano de situa
ción en el que aparece la cons
trucción de un matadero dentro 
de la parcela donde se iba a 
construir el parque, lo que su
pone una modificación sustan
cial de lo aprobado al tener que 
hacer una gran excavación en 
roca para la construcción del 
Parque y ya no supone el en
sanche de camino señalado an
teriormente porque se da otra vía 
de salida. Esto mismo se planteó 
al aparejador provincial en visita 
efectuada a Burgohondo el día 
26 de diciembre de 1986.

El día 9 de enero de 1987 se 
personaron en la Diputación 
Provincial el señor alcalde y el 
señor secretario del Ayuntamiento 
de Burgohondo, quedando en 
realizar una visita al lugar de 
ubicación del Parque el día 12 de 
enero del presente año, lo cual 
no pudo realizarse por motivo de 
la nieve; concertándose una 
nueva visita para el día 19 la cual 
no se ha realizado por los mo
tivos que siguen:

De conformidad con el plano 
de situación presentado, en el 
que figura el matadero, éste 
supone una modificación sus
tancial, con un incremento del 
presupuesto en lo relativo a la 
excavación en roca, por lo que a 
juicio del ingeniero de Montes 
de esta Diputación y del mío 
propio, deberá ser estudiado por 
el Pleno de la Diputación para su 
aprobación, por lo que no puede 
hacerse el acta de replanteo.

Igualmente habrá que deter
minar la financiación de este 
aumento de obra.

Por otra parte, tanto el técnico 
aludido en el artículo de refe
rencia como yo mismo, no re
nunciamos a iniciar las acciones 
legales oportunas por las calum
niosas intenciones que se nos 
atribuyen.

Muy agradecido,

Domingo Corralejo Quiroga

Un famoso al

que admiraba y 
las drogas

El pasado día 23 del presente, 
tuve la ocasión de volver a saber 
de una de las personas a las que 
más había admirado hace tiem
po. Se trataba de Fermín Sán
chez, el corredor de coches que 
había llegado a presidir la Aso
ciación Española de Pilotos y del 
que durante años no supe nada

Ese día, la TV Gallega desveló 
el misterio. El programa de so
bremesa Entre Nos, nos presen
taba muy acertadamente una en
trevista sobre el tema de la toxi
comanía En el mismo, Fermín 
Sánchez participaba como reha
bilitado del método Narconón. 
No puedo negar que la noticia 
fue sorprendente, pues hubiera 
sido difícil sospechar que el mo
tivo de la desaparición de esce
na del varias veces campeón 
(Copa Renault 5 y otras catego
rías), fuera debido al problema 
de las drogas. Por otra parte, 
había oído hablar de Narconón y 
de L. Ronald Hubbard (el crea
dor de la técnica que dichos cen
tros utilizan), me figuro que co
mo muchas otras personas: por 
medio de algún artículo de pren
sa o de un tercero que había oído 
hablar del método. En mi caso 
incluso he llegado a saber de 
algún conocido de conocido re
habilitado allí y llevando ahora 
una vida normal Pero en defini
tiva. de eso se trataba: una per
sona normal, caída en el hábito 
tiránico y rehabilitada por un 
método efectivo. Quizás un ex
ceso de ingenuidad me llevó a 
pensar que éste era un mundo 
que no llegaba a los de arriba.

Oímos muchas veces que el hijo 
o la hija del vecino o del amigo 
están “enganchados”. Misterio
samente nunca se habla de nadie 
famoso “enganchado”. Y eso 
puede damos la equivocada im
presión de que están vacunados 
contra esta “peste” mundial. Ver
daderamente me llamó la aten
ción y he de aplaudir que al
guien que en su día fue ídolo de 
algunos de los que amábamos el 
automovilismo, tuviera el valor y 
la honestidad de aceptar un pa
sado tal cual fue, admitirlo y dar 
un mensaje de esperanza a la 
juventud española.

He de suponer ahora que, se
guramente, habrá más famosos 
rehabilitados con este u otros 
métodos, y si es así, les invitaría a 
que siguieran el ejemplo de Eli
sabeth Taylor, Liza Minelli,... y 
Fermín Sánchez, y, como ellos, 
dieran la cara. Su postura hones
ta frente a sí mismo y a los demás 
es posible que produzca un cam
bio determinante en más de una 
persona que esté tratando de 
resolver la duda entre seguir el 
camino de la muerte o, por el 
contrario, el de la vida.

Gracias, Fermín, por tu mensa
je, gracias Narconón por devol
vemos a Fermín y a tantos otros, 
y gracias Entre Nos y TV Gallega 
por ofrecemos mensajes que 
despierten ó reafirmen nuestras 
esperanzas.

Ana Lidia Garda González

"La atención es al trabajo intelectual, lo 
que el embrague al automóvil”

P. GUILLAUME

LA SOLAN A José Manuel SERRANO

Trabajen por los ciudadanos

PASAR, sí pasan cosas (sigo en la línea en que dejé ayer este 
rincón de “La Solana”). Porque aquí, en esta ciudad nuestra 
que se llama Avila, lo más grave es que algunos, que tienen la 
obligación de desvivírse por resolver los problemas que a todos nos 

afectan, parece que lo único que hacen es "pasar” de todo, como 
dicen ahora los más jóvenes. Es como si no les importara que, poco a 
poco, esto se vaya viniendo abajo.

A
los periodistas nos gustaría poder contar hechos más 
positivos. Pero ya vea.. Son los lectores los que, una y otra 
vez, nos llamaa nos paran por la calle, nos escriben y nos 
piden que denunciemos tal o cual problema, que critiquemos esta o 

aquella inhibicióa que a ver si podemos hacer algo para que las 
farolas de determinada calle se arreglen o los baches de tal plaza 
sean tapados, o se recoja la basura.. Los periodistas nos debemos a 
nuestra profesión, aunque a algunos no les guste.

S
ABEN los lectores que nosotros no podemos resolver ningún 
problema que no es ésa nuestra misión, que sólo podemos 
contar lo que vemos —sea bueno o malo— y que quienes 
tengan la obligación de buscar soluciones a los baches de las calles, 

a la basura a las farolas..., si lo creen conveniente, que lo hagan 
Nosotros nos haremos eco de las demandas sociales que piden que 
se resuelvan esos problemas, pero nada más.

ALGUNOS —muy pocos— quisieran que diéramos más 
incienso que denuncias. ¡Cuánto nos gustaría! Sería buena 
señal Pero no podemos negar lo que todos los abulenses 
viven, día a día Cuando se han llevado a cabo acciones positivas, 

desde este periódico se han aplaudido. Lo que ocurre es que en esta 
ciudad nuestra hay una sensación de que los ciudadanos van por un 
lado y determinados politicos^ por otro.

R
ESUELVAN los problemas, por favor, que es lo que nuestros 
conciudadanos quieren. Actúen menos por motivos perso 
nalistas y más por intereses de nuestra sociedad que es la 
única que ha de ser tenida en cuenta Avila se merece más. Mucho 

más...

El guiñol de la 
derecha
Alejandro Muñoz Alonso, en 

“ABC”, 30-1-87

En este triste enredo hay que 
asignar, por el momento, la res
ponsabilidad mayor a Hernán
dez Mancha, ayer joven promesa 
con mucho que aprender por 
delante y presentado hoy como 
el Moisés capaz de llevar a la 
derecha a la Tierra Prometida 
(más bien Paraíso Perdido) del 
poder. Personas como él serían, 
sin duda, útiles y hasta nece
sarias en la empresa de construir 
el new look del centro-derecha. 
Pero su pretensión de alzarse 
como líder máximo es excesiva y

EL QUIOSCO
su capacidad de atraer votos más 
que dudosa. Intentar quemar 
etapas, con más prisa que ideas, 
puede terminar en clamoroso 
incendio.

Los líderes políticos no son 
resultado de la improvisación en 
ningún país serio ni pueden ser 
el conejo que se saca de la 
chistera en el instante oportuno. 
Como los buenos vinos son el 
fruto de una larga paciencia. Ni 
el congreso de AP es el Suresnes 
que pide el acomplejado mime
tismo de algunos, ni estamos en 
tiempo de inventar “Isidoros”. 
Por Otra parte, poner al frente del 
todavía primer partido de la 
oposición a un no diputado sería 
algo insólito en el derecho cons
titucional comparado.
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Interesante estudio sociológico 
sobre la viudedad

Cualquier observador atento 
a la realidad social de nuestro 
tiempo habrá podido advertir 
la creciente evolución que se 
ha operado últimamente en la 
institución familiar, con sus 
luces y sus sombras. Si estos 
cambios afectan primordial
mente a ambos cónyuges, de 
manera especial han de afectar 
a la mujer viuda, que se ha 
convertido, por la fuerza de las 
circunstancias, en cabeza de 
familia.

De hecho —y cada vez más—, 
la mujer viuda va dejando de 
lado una serie de ligaduras 
socioconvencionales que te
nían hasta hace poco su ex
presión más generalizada en el 
luto y en el hundimiento moral. 
El sentimiento profundo y sin
cero tiene que compaginarse 
con la conciencia clara de que 
la vida continúa y hay que 
afrontaría, más que con lá
grimas y lamentaciones, con 
fortaleza y coraje.

Hace ahora siete meses —fue 
en el verano del 86— que vio la 
luz un breve pero enjundioso 
estudio —el primero en su gé
nero realizado en España— so
bre la condición de la mujer 
viuda en nuestro país. Dos mu
jeres ilustres, Inés Alberdi, so
cióloga y profesora de la uni
versidad de Madrid, y Pilar Es
cario, psicóloga, han tenido la 
gentileza de estudiar a fondo 
esta realidad social, hasta hace 
pocos años relegada al olvido y 
encubierta con el pudoroso ve
lo de la compasión superficial. 
El millón y medio largo de 
viudas españolas que ha hecho 
ya oir su voz ante la opinión 
pública, tiene, a partir de este 
estudio, la voz más clara y más 
potente.

No pretendo ahora hacer 
una crítica del libro sino dar la 
noticia de su publicación, apro
vechando la plataforma de nues
tro entrañable DIARIO, con res
pecto, al menos, a las viudas 
abulenses y de todos cuantos 
tienen una conexión directa y 
cordial con alguna mujer viu
da, comenzando por su madre 
o por su hermana.

Tiene el libro capítulos ju
gosos, como la vivencia de la 
muerte del esposo, el sentido 
de la soledad, las relaciones 
sociales y familiares, la situa
ción económica —rayana, a 
veces, en la angustia, debido a 
pensiones irrisorias—, autova
loración y perspectivas de fu
turo.

Hay muchos que no cono
cen la existencia de esa for
midable y pujante FAV, (Fede
ración de Asociaciones de Viu
das “Hispania”) que agrupa tre
ce regiones en todo el ámbito 
nacional. Avila está integrada 
en la Región Centro.

Ha escrito Gabriel García Már
quez que la gente que uno 
quiere “debería morirse con 
todas sus cosas”. Es un decir. 
En realidad, no ocurre así, y es 
mejor que no ocurra, para que 
la mujer viuda, una vez recu
perada la serenidad y rehecha 
del brutal acontecimiento, pue
da luchar como una leona y 
demostrar ante el mundo que 
sabe hacerlo con entusiasmo, 
con fe y con efectividad.

La cómoda dependencia afec
tiva y. económica en que se 
desenvolvía su vida queda brus
camente rota por la muerte del 
esposo.

La soledad pesa, a ratos, co
mo una losa. Esa soledad que 
no erradica ni siquiera la com
pañía de los hijos. Para su
peraría de verdad hace falta 
una dosis de heroísmo, una 
fuerza espiritual que conoce, 
más que ninguna otra, la viuda 
cristiana. Los hijos crecen y un 
día se alejarán, si no afectiva, al 
menos efectivamente. Su prin
cipal polo de atracción serán la 
esposa y los hijos, mientras la 
madre verá cambiado su papel 
por el de abuela y suegra. Pa
peles bien distintos.

Me gustaría que conocieran 
este libro todas las viudas es
pañolas, pero tanto o más de
searía que lo conocieran los 
responsables gubernamentales 
que tienen en las viudas un 
colectivo al que ayudar y servir. 
Toma y lee.
Agapito DIAZ CABRERA

Los alumnos recibieron sus correspondientes diplomas

Impartido por el INEM, en el Centro Santa Teresa, de Martiherrero

Clausurado un curso de carpintería
Avila. Redacción.____________

Correspondiente a la progra
mación del año 1986 y en el 
marco del Plan Nacional de 
Formación e Inserción Profe
sional (Plan FIP), se ha desa
rrollado, desde el pasado 26 de 
junio un curso de Carpintería, 
en sus especialidades del Mue
ble y el Juguete, cuya clausura 
ha tenido lugar el pasado jue
ves en el Centro Santa Teresa, 
de Martiherrero.

Este acto de clausura, así 
como la correspondiente en
trega de diplomas a los 12 
alumnos que finalizaron el cur
so con un buen aprovechamiento, 
estuvo presidido por la direc
tora provincial del INEM, María 
Teresa Rodríguez Barahona: el 
director del Centro Santa Te
resa, Isidoro García Martín; el 
monitor del curso, Angel López 
Jiménez y el equipo coordina
dor de la Formación Ocupa
cional del INEM en esta pro
vincia.

Durante el transcurso del 
acto la directora provincial del 
INEM, mantuvo un coloquio

La directora provincial del INEM presidió el acto de clausura lumbreras

con los allí asistentes, agra
deciendo la incondicional co
laboración de la Dirección del 
Centro Sta. Teresa, así como 
resaltando el éxito docente del 
experto al frente de un equipo 
de alunmos que ha conseguido 
formar además de unos espe
cialistas en la profesión, una 
gran piña humana que ha sido

estre grupo de jóvenes traba
jadores. Se han sentido en 
todo momento muy motivados 
por la acción docente y la pers
pectiva de colocación futura, 
debido a que dos fábricas de 
muebles de la localidad de Is
car se han interesado por los 
servicios de varios de estos 
alumnos.

EXTRA ORDINA RIOS PISOS
E. Marquina-Plaza de Salamanca

Tomamos el suyo a cambio
RESTO FACILIDADES

Informes: San Pedro Bautista, 5

CORTES DE CASTILLAY LEON 
oposiciones

AUXILIARES Y A SUBALTERNOS
Las listas de aprobados y la fecha y lugar de 
celebración del próximo ejercicio, se encuen
tran expuestas en estas Cortes de Castilla y León 
y en las Delegaciones Territoriales de Presiden
cia y Administración Territorial de cada pro
vincia

Fuensaldaña. 29 Enero de 1987.
El presidente del Tribunal. Gregorio Pérez de Lera

# BANCO # 
J7VITAUCia#D

PRECISA ADMINISTRATIVO 
para su Oficina en AVILA

REQUIERE:
Formación: Bachiller Superior o Formación Profesio
nal Administrativa 2.® grado.
Edad; 22 a 30 años.
Servicio Militar: Cumplido.
Residencia en Avila
Conocimientos de: Contabilidad y Mecanografía

OFRECE:
Condiciones económicas: 1.200.000 pesetas anuales.
Contrato laboral
Alta en nómina y Seguridad Social.
Formación constante.

Interesados enviar Curriculum Vitae y fotografía recien
te a don Juan Manuel González C/ Estrada 10 2.® B.

Falladas las 
becas de 
economía de la
Institución Gran 
Duque de Alba

Avila. Redacción. 

Las becas convocadas por la 
Rama de Economía de la Ins
titución Gran Duque de Alba de 
la Diputación Provincial, fueron 
falladas, en reunión mantenida 
anoche por el Tribunal califi
cador, de conformidad con los 
estatutos y tras las deliberacio
nes oportunas.

La beca para el "Estudio crítico 
de los medios de comunicación 
social de Avila”, le fue adjudica
da a Maximiliano Fernández Fer
nández, redactor-jefe de este pe
riódico, para su trabajo sobre 
este tema y la de “Elaboración 
del estudio de la estructura so
cioeconómica de la comarca Sie
rra de Avila”, a Alejandro Gómez 
Blázquez. ’

Tras las becas falladas, están 
aún pendientes de fallo, las de 
Arqueología, Derecho, Medicina, 
tesis doctorales, tesinas y tra
bajos de investigación.
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Una situación que debe evitarse
Colegio de Santo Tomás: 
pasar por el charco

Mario Galán y José Villegas en el "stand” de RENFE en la FITUR lumbreras 

El Ayuntamiento satisfecho por los 
resultados del “Tren Murallas de Avila”
Madrid. F. J.

Numerosas personas visitaron 
ayer el “stand” de RENFE en la 
Feria Internacional del Turismo, 
FITUR-87, que estaba dedicado a 
los trenes turísticos, y entre los 
que se encuentra el de Avila, el 
“Murallas de Avila”.

Medios informativos naciona
les y provinciales hicieron acto 
de presencia en este lugar, en el 
que estuvieron, por la mañana, el 
icalde de la Ciudad, Mario Ga
lán Sáez, y el concejal presidente 
de la Comisión de Turismo del 
Ayuntamiento, José Villegas Fer
nández. Ambos coincidieron en 
manifestar a este Diario que el 
tren turístico de Avila ha sido un 
éxito y un ejemplo que han se
guido y piensan seguir otras ciu
dades, de cara a la promoción del 
turismo.

El alcalde, Mario Galán, des
veló ayer que existe una posibi
lidad de cambiar en un futuro 
próximo el contenido de los via
jes turísticos del tren Murallas 
de Avila, y se va a estudiar que el 
viaje no se limite a un solo día de 
estancia en la capital, sino que 
incluya pasar una noche en Avi
la, con lo que la industria hotele
ra se vería también beneficiada

AQUI 
TENEMOS 
SU 
PROXIMO 
COCHE.

Si está pensando comprar un coche de 
ocasión no le dé más vueltas.

Venga a vemos directamente.
Aquí hay mucho donde elegir.

Y a unos precios de lo más tentadores. 
Justo el coche que usted quiere 
Revisado, probado y listopara darie marcha 

Para que usted sólo se preocupe de 
disfrutar de su coche. A tope.

MOSA
C/ Madrid, Km. 111 
Tai«fono 22 08 OO AVILA 11U

au cononiotMrio PEUGEOT TALBOT

de la llegada de turistas a través 
de este proyecto. Para ello, según 
Mario Galán, habría que buscar 
la colaboración de otras institu
ciones, tanto a nivel local como 
autonómico.

El hecho de que otras ciuda
des turísticas se estén interesan
do por la idea del tren como 
apoyo al flujo de visitantes signi
fica, según Mario Galán, que el 
proyecto abulense “no era una 
quijotada”. Se mostró, asimismo, 
satisfecho por los resultados que 
este tren turístico está dando, 
por lo que supone de potencia
ción del turismo en Avila, y no 
como inversión económica, cosa 
que nunca existió en la inten
ción del Ayuntamiento, según 
Mario Galán. Dijo también que 
los visitantes del tren producen 
un efecto multiplicador, al con
tar a otras personas los aspectos 
interesantes que Avila tiene.

En cuanto a otros proyectos 
para vitalizar esta fuente de in
gresos en Avila, el alcalde recor
dó el tema del camping que, en 
su opinión, podría estar finaliza
do este mismo año.

Por otra parte, el concejal José 
Villegas dijo, al hablar del tren 
que “el éxito está ahí”. Este año, 
según su información, el tren va

Denuncia la actitud dei Gobierno y ratifica ia postura del Comité Confederal

U.G.T. de Avila apoya a 
Avila Redacción

La Unión Provincial de Avila de U.G.T. ha expresado su total 
apoyo e identificación con las declaraciones del secretario general 
del sindicato, Nicolás Redondo, denunciando la actitud del Go
bierno y ratificando la política del Comité Confederal para conseguir 
la mejora del poder adquisitivo de los salarios.

En una nota enviada a esta Redacción y firmada por el secretario 
general de U.G.T. de Avila Félix Oviedo, se dice textualmente;

“La Unión Provincial de U.G.T. 
de Avila, ante las declaraciones 
de la C.E.O.E. y sectores del Go
bierno, sobre la concertación so
cial quiere hacer constar;

Primero.—Expresar su más ab
soluta identificación con la con
ducta y declaraciones públicas 
del compañero secretario gene
ral, Nicolás Redondo y la Comi
sión Ejecutiva Confederal, que 
son fiel reflejo de las resolucio
nes del XXXIV Congreso Confe
deral de U.G.T.. de los Comités 

a costarle al ayuntamiento tres 
millones y medio, lo que va a 
propiciar la venida de unos cin
co mil visitantes. En su opinión, 
en ningún sitio puede darse una 
promoción turística tan impor
tante con una inversión tan pe
queña.

Villegas señaló que había tra
bajado mucho con RENFE en la 
presentación de este tren en la 
FITUR, sitiéndose muy satisfe
cho por el resultado que estaba 
dando. Incidió Villegas repetida
mente en que el tren sale muy 
bien económicamente, añadien
do que, en su opinión, se está 
intentando deteriorar intencio
nadamente el proyecto, por parte 
de algunos sectores. Dijo que no 
es cierto que se subvencione a 
cada viajero, sino que el dinero 
gastado es una forma de promo
cionar Avila.

Para el concejal de Turismo, la 
aceptación entre los visitantes 
es tremenda, como lo demues
tran las encuestas, y no cree que 
la subida en los precios del tren 
sea un obstáculo para que el 
tema siga adelante. Recordó tam
bién que en las encuestas reali
zadas por RENFE, los viajeros 
opinaban que, en realidad, la 
excursión teñí a un precio barato.

Confederales realizados y del 
sentir unánime de las bases de 
nuestro Sindicato.

Segundo.—Denunciar la acti
tud del Gobierno, que por medio 
del Ministerio de Economía y 
Hacienda, intenta incidir en la 
Negociación Colectiva, presio
nando a los interlocutores socia
les, en violación del principio de 
autonomía de las partes, consa
grado por el Estatuto de los Tra
bajadores y las normas Constitu
cionales vigentes.

Avila. Redacción

La situación se repite cada 
vez que llueve: los niños que 
acuden al Colegio Público de 
Santo Tomás se ven obligados 
a pasar sobre un enorme char
co de agua que se forma justo a 
la puerta del centro docente. 
No existe otra posibilidad que 
la de pisar el agua.

Que en Avila hay calles en 
mal estado es algo conocido;

un gran charco es posible entrar en el Colegio Público de Santo
LUMBRERAS

En la Presa de Mingorría, Escuelas-taller, bares...
J.O.C. denuncia la situación de 
jóvenes trabajadores abulenses
Avila. Redaccióa

La J.O.C. de Avila ha denun
ciado, en un comunicado hecho 
público, con motivo de celebrar
se hoy el “día del aprendiz, del 
joven trabajador” o “día del jo
ven de la clase obrera”, la situa
ción que padecen numerosos 
jóvenes trabajadores de la pro
vincia, en distintas situaciones y 
lugares.

Concretamente y según ese 
comunicado denuncian:

N. Redondo
Tercero.—Expresar la confian

za en la política de Concertación ‘ 
Social que constituye el eje cen
tral de la estrategia de U.G.T. y 
que ha significado un factor de
cisivo en la consolidación de la 
democracia y ha demostrado ser 
un instrumento idóneo en la 
defensa del conjunto de los tra
bajadores, y en especial, a los 
colectivos con menor fuerza rei
vindicativa, que son precisamen
te los de menores ingresos sala
riales. "

Ratificamos la política de 
nuestro Comité Confederal de 
conseguir la mejora de poder 
adquisitivo de los salarios de los 
trabajadores, dentro de la con
certación social, si se llegase a 
un acuerdo, o al margen de ella, 
en caso contrario. 

que los barros, en esas calles, 
son inevitables mientras no se 
pavimenten, resulta lógico. Pe
ro que profesores y alumnos de 
un centro docente se vean obli
gados a atravesar un charco de 
más de dos metros de longitud, 
es algo tan injustificable que 
merece, cuando menos, la aten
ción suficiente como para que 
se busque una solución, aun
que sea provisional y de emer
gencia.

“La situación de los jóvenes (y 
no jóvenes) que trabajan en la 
construcción de la Presa de Min
gorría, con horarios de 12 a 14 
horas, sueldos ínfimos y sin las 
medidas de seguridad necesarias”.

“Los 48 jóvenes ‘contratados’ 
en la escuela-taller para la reha
bilitación de edificios, que no es 
más que un convenio- chanchu
llo —señalan— entre el INEM y 
la Junta de Castilla y León para 
conseguir mano de obra a 500 
pelas día, sin contrato ni seguros”.

“Los incontables jóvenes de 
dieciséis años que trabajan en 
la hostelería, como camareros, 
con horarios incontrolados, suel
dos ínfimos en base a un conve
nio injusto y al llegar a los die
ciocho a la calle, que hay mu
chos de 16 esperando”.

“Todas las situaciones de tra
bajo sumergido en jóvenes; des
carga de camiones, repartidores, 
talleres, vendedores ambulan
tes...”

“La situación de tantas em
pleadas del hogar, que, aún con 
una ley reguladora, están a dis
posición del capricho de la jefa, 
en situación de ilegalidad, con la 
posibilidad de estar sometidos y 
explotados al amparo de la ley 
por un engendro llamado con
trarío ríe amistarí”.

La JOC concluye su comuni
cado invitanrío a los jóvenes a 
seguir el ejemplo ríe Jesucristo, 
quien mantuvo infiniríarí ríe en
cuentros con oprimiríos a los 
que libera ríe sus sufrimientos.

CON PRECIOS BAJISIMOS... ¡¡INIGUALABLES!! DESDE EL LUNES

■ “MARY-PAZ”CAMPANA - INVIERNO REYES CATOLICOS, 14 —PASAJE CAJA AHORROS- 

gf“ TEODORO Y MARY - PAZ PRENDA COMPRADA REGALAMOS OTRA IGUAL
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PEQUEÑO MUNDO DAVID alba

Santos de nuestro tiempo

Hace balance positivo de su gestión al frente de Bienestar Social

Joaquín Estévez: “dejo el cargo de delegado 
por incompatibilidad con mi nuevo puesto”

Viajando por esos mundos 
de Dios, uno descubre paisajes, 
monumentos, folklore y cos
tumbres, lenguas diferentes y, 
sobre todo, personas. Con fre
cuencia, una persona sintetiza 
todos los demás valores imagi
nables.

Por tierras de Portugal tuve 
yo hace tiempo una vivencia 
que, además de vivencia fue, al 
mismo tiempo, una gracia. Me 
llevaron mis amigos una tarde 
a casa de la “señora doña” 
María Teresa Carabel La aco
gida fue realmente cálida y 
deliciosa. Tiene esta mujer en 
la mirada una carga de sereni
dad, de dulzura, de paz que 
contagia beneficiosamente. Se 
me ocurrió pensar que así de
bió de ser, en su tiempo, santa 
Isabel de Portugal, hija de don 
Pedro líl de Aragón, que llegó a 
ser reina consorte todavía ado
lescente, cuLT' ' ■ casaron, 
“por razones de estado” con el 
rey lusitano don Diorás.

Quizá algún día, alguien que 
la conozca mejor que yo, escri
ba la biografía .^t esta gran 
mujer, que pasó por la vida sin 
hacer ruido. Como yo no tengo 
ni conocimientos suficientes, 
ni medios, ni espacio, me con
formo con recoger aquí una 
faceta de su vida que encierra 
un valor indiscutible.

Ocurrió que, a su regreso del 
Brasil hace ya muchos años, la 
señora doña María Teresa to

ADMINISTRATIVOS Y AUXILIARES DE 
MINISTERIO Y SEGURIDAD SOCIAL 

Próximos exámenes
Comienzo preparación el 9 de Febrero-87 
Grupos reducidos a 15 alumnos

información Telófono 22-49-36 de 17 a 18 horas.

ITSEMAP
Instituto Tecnológico de Seguridad MAPFRE
CENTRO TECNOLOGICO DEL FUEGO

Necesita para incorporación a equipo de in
vestigación tecnológica, un

AUXILIAR
DE LABORATORIO

con las siguientes características:
• Conocimientos de mecánica a nivel de 

FP 2.° grado.
• Servicio militar cumplido.
• Residencia en Avila

Los interesados deben dirigirse a ITSEMAP, a 
" la atención del Sr. Labrador. Apartado 182 -

05080 - AVILA. La solicitud debe ser escrita a 
mano, acompañando datos personales y profe
sionales y pretensiones económicas, junto con 
una fotografía reciente.

mó-una criadita analfabeta, lla
mada Ludovina Goncalves. Tan 
escasa de cultura como afor
tunada de sensatez y de espíri
tu. Tenía también —¿por qué 
negarlo?— su dosis de genie
cillo, antes de que pasaran por 
la turmis de la enfermedad. 
Esta le llegó en 1960' y, en 
pocos meses, la dejó total
mente imposibilitada para po
der valerse por sí misma Y aquí 
viene lo bueno de la historia

En lugar de ponerse nervio
sa arreglar los papeles necesa
rios y buscar una residencia o 
un asilo, para quitarse el pro
blema de encima decidió que
darse con ella en casa y cam
biar los papeles. La señora se 
convirtió en sirvienta en en
fermera en hermana y en ma
dre. La atendió durante catorce 
años, día y noche, hasta el 22 
de marzo de 1980, fecha de su 
muerte, como lo hubiera hecho 
con su misma madre. Refiríén- 
dose a la enferma dice doña 
María Teresa que la enferme
dad la purificó del todo. Yo 
creo que las purificó a las dos, 
aunque la señora llevaba mu
chos años de purificación, des
de que se volvió del Brasil. Me 
muestra recuerdos de Ludovi
na y el rosario completo con 
los quince misterios que reza 
dos veces al día

¿Usted no se ha encontrado 
alguna vez con algún santo, al 
que ya tiene canonizado la 
“voz del pueblo”? — Pues yo, sí.

Avila. Maximiliano Fernández.

El hasta ahora delegado terri
torial de Bienestar Social de la 
Junta de Castilla y León en Avila, 
Joaquín Estévez, ha insistido, en 
declaraciones hechas a este pe
riódico, que su cese al frente de 
la Delegación se debe únicamen
te a la obligación de ocupar su 
plaza de funcionario en prácti
cas en la dirección del INSALUD 
de Avila, como médico inspector 
de la Seguridad Social, puesto 
que obtuvo en oposición apro
bada en el pasado mes de octu
bre. Y que nada tiene que ver con 
el acta de conciliación con Díaz 
de Mera.

“Ha sido una coincidencia en 
el tiempo. Las plazas se publica
ron en el Boletín Oficial del 
Estado el pasado día 7 de enero, 
con un período para tomar pose
sión: por ello y por ser incompa
tible he dejado mi cargo y me he 
incorporado a este puesto. Lo del 
acta de conciliación Con Agustín 
Díaz de Mera ha sido una anéc
dota en el tiempo y no tiene 
mayor importancia”.

Joaquín Estévez Lucas niega, 
en consecuencia, cualquier re
lación entre ambos hechos, aun
que, en algunos sectores, tras 
conocer eí acta, se daba por muy 
posible el cese del delegado.

ACTA DE JUICIO DE 
CONCIIJACION

En el Acta del Juicio de Conci
liación, al que aludíamos en 
nuestro número de ayer, se dice 
textualmente:

“En la ciudad de Avila, a vein
tiocho de enero de mil novecien
tos ochenta y siete, ante el señor 
Juez de Distrito, don Francisco 
Javier Velasco Martín y de mí, el 
Secretario, conforme viene acor
dado, comparecen en la celebra
ción del acto de conciliación de 
una parte y como demandante, 
don Jesús Tomás Herrero, procu
rador de los Tribunales en nom
bre y representación de don 
Agustín Díaz de Mera García- 
Consuegra, mayor de edad, casa
do, licenciado, vecino de Avila, 
asistido del letrado don Miguel 
Angel Sánchez Caro y de otra y 
como demandado don Joaquín 
Estévez Lucas, mayor de edad, 
casado, profesión médico, veci
no de Avila, calle Alfonso de 
Montalvo, número, asistido de 
don Santiago Gutiérrez de la Peña

Declarado abierto el acto, leí
da la demanda y demás diligen
cias se concede la palabra a la 
parte actora y dice; Que se afirma 
y ratifica en la demanda

Por el demandado, se mani
fiesta Que con respecto a la 
anécdota publicada no preten
dió aludir personal ni directa
mente al señor Díaz de Mera de 
cuya persona no tengo ninguna 
duda sobre su honorabilidad.

En réplica por la actora se 
manifiesta Que acepta dicha rec
tificación en los términos expre
sados en la misma

Consultorio de Planificación FamUiar 

GLORIA 
CARMONA 

SAEZ
TCX:O6INECOLOGO 

CLINICA SANTA TERESA 
CONSULTA: Previa petición de hora 
de 4 a 5 tarde. Teléfono: 22 14 50

C.M, n.» 37

Joaquín Estévez Lucas, hasta ahora delegado territorial de Bienestar Social
LUMBRERAS

Por el señor Juez se dio por 
terminado el acto con avenencia 
mandándose expedir a las partes 
las certificaciones que por las 
mismas se soliciten

Con lo cual se levanta la pre
sente que firman los asistentes 
con S. S.“ de que doy fe”.
DECISION SOBRE LA DIRECCION 
DEL CENTRO DE PRONISA

Preguntado sobre la posibili
dad de que continuaran otros 
trámites tras su “rectificación” 
contestó:

—Creo que tanto el señor Díaz 
de Mera como yo hemos termi
nado nuestra polémica y él que
dó conforme con mis explica
ciones. Más que rectificar he 
aclarado que ai contar la anéc
dota de las primas de proveedo
res no me refería a él

—Señor Estévez, la polémica 
se originó precisamente por su 
oposición a que Díaz de Mera 
fuera confirmado como director 
del Centro de Deficientes de Avi
la. Ahora que no es usted delega
do ¿Díaz de Mera podría tener 
acceso a esa plaza?

—No lo sé. Ya no dependerá 
de mí. Depende de lo que diga el 
consejero de Bienestar Social, el 
nuevo delegado territorial (Mi
guel Mínguez Gonzalo), la Dipu
tación Provincial y PRONISA.

—Aunque usted afirme que el 
cese se ha debido únicamente a 
la necesidad de ocupar otro pues
to ¿no cree que politicamente 
podía habérsele pedido el precio 
de dejar la Delegación por el 
resultado de la polémica?.

—No necesariamente, porque 
tengo el apoyo tanto del conseje
ro como de la ejecutiva del parti
do socialista. Ha sido imposible 
mi continuidad legal en là Dele
gación por la incompatibilidad 
del cargo: pero el nuevo conseje
ro, que me confirmó en el cargo, 
no me cesaría por esta anécdota. 
Mis relaciones con él siguen 
siendo buenas y confían plena
mente en mí.

LAS AYUDAS DE LA JUNTA A 
AVILA HAN AUMENTADO EN UN 
500 POR 100

A pesar de que Joaquín Esté

NECESITAMOS 
ALQUILAR 

INSTALACIONES 
Albergues, camping, hostal 
similar, para campamentos 
infantiles, Julio-Agosto. 
402 30 53 - 401 25 02. (10-14 

lunes-viernes). 

vez ha sido un delegado bastante 
polémico, que se han hecho bas
tantes expedientes en la Delega
ción y que ha habido, durante su 
mandato, un buen número de 
conflictos, en el momento de 
hacer el balance, considera que 
puede ser calificado de positivo:

—El problema más serio ha 
sido el traslado de los médicos 
titulares, que en febrero ocupa
ban partidos pequeños y que 
enviamos a otros distritos. Fui
mos los primeros en hacerlo y es 
posible que el problema fuera 
grave. Pero al margen de esto, 
hemos amortizado las plazas de 
la Casa de Socorro, obtenido 
dinero para inaugurar las dos 
guarderías de Avila y para las 
obras del Centro de Salud de El 
Barco de Avila. Hemos iniciado 
la creación de 17 plazas de ATS 
en la provincia, hemos logrado 
para Avila unas ayudas de la 
Junta que superan en el 500 por 
100 las del año anterior, tánto en 
materia de salud, como en servi
cios sociales, ayudas a la tercera 
edad, equipamiento de ambula
torios y de centros de menores 
protegidos, etc. En el tiempo que 
he estado como delegado he 
intentado conseguir todo lo po
sible para Avila y mejorar la 
faceta de Bienestar Social He 
estado a gusto en la Delegación; 
creo que cuento con el afecto de 
los funcionarios y ellos con el 
mío, a pesar de lo que se ha publi
cado. La Delegáción está unida 
y tiene un buen grupo de profe
sionales, independientemente de 
la persona que la dirija.

—Una última pregunta ¿por 
qué han cesado ya tres delega
dos en tan poco tiempo?

—Carlos Maté Calderón cesó 
porque obtuvo una plaza de equi
pos de atención primaria en Mur
cia. Jenaro de Andrés cesó por
que se le ofreció una plaza en la 
Junta de Andalucía, que es su 
tierra y yo ha sido porque aprobé 
la oposición, no por otros pro
blemas. En las cuatro provincias 
que han tenido cambios de dele
gados, Avila, Falencia, Valladolid 
y Soria, ha sido, en todas, por 
oposición, no por motivos polí
ticos.

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
ortopédico 
Rayos laser 

i Consulta diaria, axoapto 
sábados, do 10 á 1 

Sesionas da laser, de 5 a 7 
Padre Victoriano. 5 - !.• 1 
Teléfono 22 37 82 Avila
________________________________C M. 51
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______ ARENAS DE SAN PEDRO |

Ecos de Mombeltrán: ¿Qué pasa con 
la plaza de La Corredera?
Arenas de San Pedro. Niño.

Hace unos días, me reunía 
con unos amigos de Mombel
trán, para probar un buen 
vino de pitarra, con el que 
mojábamos unas aceitunillas 
sabrosísimas, a las que “ilus
tramos” posteriormente con 
unos buenos torreznos y mo
ragos de la matanza, recién 
hecha, de uno de los “habi
tuales”.

Naturalmente que “arregla
mos” España. De forma bas
tante opuesta, como corres
pondía a las ideologías de los 
reunidos, pero de forma civi
lizada. Y comentamos lo bo
nancible que son las relacio
nes entre nuestros pueblos; 
sin tensiones, sin estridencias, y 
con intercambios afectivos y 
comerciales. Uno de nosotros 
descubrió, sencillamente, la 
razóñ de esta bonanza: es que, 
ahora, no somos rivales en el 
fútbol. ¡Hombre! Pues es ver
dad.

Analizamos el “descubri
miento” y, uno, no sabe si por 
efecto de los efluvios báquicos 
o por alguna otra razón, nos 
pusimos a filosofar.

POLEMICA EN LA 
CORREDERA

Todo discurría con absolu
ta coincidencia de criterios 
hasta que alguien dijo con 
cierta “malauva”: ¿Sabíais 
que la reforma de la Plaza de 
la Corredera mombeltraneña 
ha costado la friolera de CU A
RENTA Y OCHO MILLO
NES DE pesetas?

—Aquello pareció un to
que de rebato. Los ánimos, de 
algunos villanos, se encrespa
ron, luego volvieron a su cau
ce, pero se encresparon.

Allí se dijo de casi todo. Se 
cuestionó la estética de la 

reforma y la instalación de las 
“lucernarias” que desentonan 
con el entorno y que amenaza 
con una polémica que puede 
dejar pequeña, a nivel locali
zado, a las famosas de sigilo 
fálico, instaladas en la Puerta 
del Sol madrileña.

—Ciertamente, dijo alguno, 
no parece muy afortunada la 
restauración, y bastantes es
tamos en desacuerdo con 
ella.

—¡Hombre!, terció otro. 
Parecía más normal que se 
hubiera terminado la restau
ración del Hospital de Pere
grinos antes de acometer esta 
obra. Porque, aunque parece 
que ya hay presupuesto para 
esta restauración, lo normal 
hubiera sido hacer las obras al 
revés.

—Pues, y de eso entiendo 
algo, dijo uno que estaba a mi 
lado: Los cuarenta y tantos 
millones son muchos millones 
y, pese a que el dinero se 
queda casi siempre corto, en 
este caso parece que se ha 
utilizado con largueza.

—Ha llegado a mi conoci
miento, y quien me lo dijo es 
de fiar, que se prepara un 
“recibimiento cordial”, el día 
que se inaugure, a las autori
dades. Deben estar prepara- 
rados por sí, por un casual, 
son “cordialmente” abuchea
dos. Y lo entrecomillado era 
remarcado al pronunciarlo.

Cambiamos de conversa
ción cuando las fuentes apa
recieron, preñadas de apeti
tosos manjares, y me quedé 
sumido en una profunda re
flexión. Me dije a mí mismo:

—¿Podría mi buen amigo, 
PP. Burguillo, ilustrarme, e 
ilustrar a nuestros lectores, 
del ambiente que se respira en 
Mombeltrán? Así lo espera
mos.

GRUPO GREDOS
Hace unos días se entrega

ron los premios de los concur
sos de pintura y redacción que 
llevan el nombre de Carlos 
Mesón y que, anualmente, 
convocan los montañeros del 
Grupo Gredos arenense.

Carlos Mesón, fue un mu
chacho tenaz que logró reu
nir un importante grupo de 
pintores que, bajo su impulso, 
iniciaron una esperanzada an
dadura.

Un accidente de circula
ción acabó con la presencia 
física de Carlos. Pero sus 
amigos han perpetuado su 
memoria en estos premios.

El jurado de pintura estaba 
compuesto, este año, por Luis 
Fernando Cajal y Rober Gar
cía y el de redacción por Juan 
M. Navarro, Alvaro Durán y 
Daniel Noya.

Los premios de pintura re
cayeron en Emilio González 
Rodríguez y Carlos Martín 
López, y los de redacción en 
Antonio García Muñoz y 
Carlos Martín López, que ins
cribía doblemente su nombre 
en estos premios.

El concurso estaba dirigido 
a los alumnos de 72 y 82 de 
EGB y 12 de BUP y FP. 
fueron muchos los trabajos 
presentados, y de una gran 
calidad.

La sede del grupo, dio cabi
da a los premiados y los 
premios se entregaron en la 
tarde del sábado, 17 de los 
corrientes.

Otro éxito de este incan
sable grupo.
MAS ARTE

La Galería Cerdán, en Ta
lavera, sigue siendo el nexo 
cultural entre ambas ciuda
des. Cada quince días arenen- 
ses y talaveranos conviven 
unas horas en las inaugura
ciones.

En esta ocasión, ha sido el 
ceramista Bruno, quien nos 
ha congregado. En el catálogo 
de la exposición ha dedicado 
un verso a la cerámica que 
transcribo: Oficio noble y bi
zarro / entre todos el pri
mero, / pues en las artes del 
barró / Dios fue el primer 
alfarero / y el hombre el 
primer cacharro.

TIERRAS DE AVILA

El Boletín de la Diputa
ción, que lleva ese nombre, 
sigue siendo acogido con inte
rés. Las sugerencias del n2 3, 
en cuanto a rutas turísticas, 
debieran servimos para un 
mejor conocimiento de nues
tra provincia. Es menester que 
pongamos especial empeño en 
este conocimiento porque, si 
es interesante conocer cosas, 
deberíamos dar prioridad a 
las que nos son más pró
ximas. Aunque a veces sean 
tan distantes.

REIVINDICACIONES 
DE UN TUNEL

Me han dicho que estoy 
loco. Y me lo han dicho 
quienes comparten el bello 
oficio de escribir diariamente 
en este periódico o en las 
ondas etéreas. Ha sido una 
noche, en la sobremesa de una 
cena, cuando se debatían 
asuntos referentes a esta pro
fesión. No habíamos bebido y 
mi propuesta, que no es la 
primera vez que la expongo, 
era la reivindicación de un 
túnel para salvar el Puerto de 
El Pico.

No estoy loco. Ese túnel es 
posible y necesario. Hay que 
pensar en abrir una vía que en 
lace el norte con Extremadura 
y Andalucía sin tener que ir a 
Madrid. Que ¿cómo? Se lo 
cuento en otro momento.

EL BARCO DE 
AVILA

Las últimas 
lluvias, 
benefician a los 
ganaderos
El Barco de Avila.
Mariano Ruiz.__________

Uno, que siempre anda 
perdido, o intentando en
contrarse, entre los con
trariados ganaderos de la 
Comarca, está habituado 
ya a ver constantemente 
los curtidos y enjutos ros
tros de los ganaderos, se
rios y preocupados por 
consabidas razones; pero 
Últimamente, aparte de los 
problemas de mercado, en 
los serios rostros de los 
ganaderos se perfilaba la 
seria preocupación del 
tiempo. La otoñada, cier
tamente, ha sido buena, 
pero es corta. El invierno 
se nos echa encima rápida
mente y en diciembre nos 
invita a recoger el ganado, 
sacar billete y trashumar a 
Extremadura. Pero el pro
blema, este año, en Extre
madura, era muy serio: las 
dehesas se han puesto por 
las nubes, aunque el vacu
no vale cada vez menos; la 
otoñada, al menos en la 
parte baja de Extremadu
ra, ha sido seca y el ganado 
no comía. El problema era 
morrocotudo. En no pocos 
sitios, había que echar de 
comer y en otros más se 
pensaba hacer lo mismo: 
¡Pero mira por dónde, por 
el Oeste, claro, las lluvias 
de esta semana, abundan
tes y generales, han palia
do la extrema situación de 
Extremadura, que con la 
temperatura actual se pue
de montar en ocho días y 
los ganaderos, aunque la 
procesión vaya por dentro, 
han encontrado remedio y 
consuelo a su angustia, y 
aunque no es frecuente úl
timamente, estos días sé les 
veía, de vez en cuando, 
sonreír.

REBAJAS DE INVIERNO desde el
ARTICULOS DE PRIMERA CALIDAD LUNES EN

COMPRUEBE NUESTROS PRECIOS
SIGUE LA CAMPAÑA EN TEODORO Y MARY - PAZ CA^LILLA.^ W

DONDE CON CADA PRENDA COMPRADA... ¡¡REGALAMOS OTRA IGUAL!! — VEAN EXPOSICIONES -

MARY - PAZ
REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE)

Hoy.
a partir de las 

18,30 horas 
FUTBOL

F.C. BARCELONA- 
REAL MADRID

antenas

INFORMACION 
IX CAMPEONAFO.^^

BALONCESTO
SUPER MATCH

CACAOLAT- 
CAI ZARAGOZA

En Antena 3 ¡o información deportiva no se limita a dar resultados. 
En Antena 3^ José María García y su inigualable equipo, 
llegan al fondo de las cuestiones, con todos los 
protagonistas, con todo detalle y la verdad por delante. 

En Antena 3, cada jornada, le ofrecemos información 
de campeonato. , . . l l ■

’ La uga bien hecha
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CANDELEDA [

La Sociedad de Pescadores eligió 
nuevo presidente: Benigno Pestaña
Termina un mes que contó con varios acontecimientos 
y visitas
Candeleda. Jesús Monforte.

Ya ha llovido desde que 
empezó el año. Y nada mejor 
dicho observando lo que está 
cayendo en estos momentos 
que me pongo a enviaros la 
primera crónica del año, con 
evidente retraso, pero en la 
que hay que hacer una míni
ma historia de estos días para 
poneros al corriente de lo 
acaecido por este rincón abu
lense. Comenzamos el año 
con las correrías en la noche 
de la transición de unos toros 
de fuego con los que nos 
obsequió el Ayuntamiento en 
aquella ocasión. El diverti
mento popularise iaciementó 
con este motivo v b alegría 
desbordó k^ u dsi t astillo 
y calles adyacerites con los 
consecuentes sustos, carreras 
y achuchones que siempre 
produce la lidia d’^- estos ga
nados nocturnos plenos de luz 
y pólvora. Con estos alicien
tes y con los ánimos esperan
zados, Candeleda cruzó el 
Rubicón anual.

Tres días desp'ués nos visi
taba el ministro de Justicia 
señor Ledesma, de incógnito, 
como dicen estas visitas. Su
bió a Chilla y paseó por 
nuestras calles y plazas. Todo 
ello parece ser que le agradó 
sobremanera y prometió vol
ver más despacio. De su visita 
les acompaño una instantánea 
gráfica en la que cambia im
presiones con nuestro alcalde 
y el jefe de la Policía Muni
cipal, al que, por cierto, la 
sabiduría popular le conoce 
por Super-Paco. Detalle gra
cioso de las gentes de mi 
lugar. Y luego, pues llegaron 
los Reyes. Y quiero dejar 
constancia, de que la Cabal
gata de este año ha sido la 
mejor de un tiempo a esta 
parte. Estuvo mu^ bien mon
tada y organizada, y los pe
ques disfrutaron de lo lindo. 
Y algunos mayores, que todo 
hay que decirlo.

FALLADO EL CONCURSO 
DE PINTURA

Anteriormente a estas fe
chas, la Agrupación Cultural 
“Condes de Leda”, celebró y 
falló su Concurso de Pintura 

entre los escolares de los Co
legios de Candeleda y El Ra
so. Concurso ya clásico y que 
pone de relieve, año tras año, 
la magnífica disposición pic
tórica de los chavales cande- 
ledanos, siendo muy difícil al 
jurado determinar los mejores 
trabajos en sus diversas cate
gorías. Este año resultaron 
premiados, con el primer pre
mio los siguientes: Guillermo 
González y Jairo Fernández 
en el grupo I; Fernando Gó
mez en el grupo II; Jesús 
Sierra en el III; en el IV la 
única niña: María Jesús Mon
forte y en el V: Celestino 
Gómez. Todos ellos, además 
de los segundos premios, fue
ron obsequiados con diversos 
regalos y su diploma corres
pondiente.
LA SOCIEDAD DE 
PESCADORES

La Sociedad de Pescadores 
celebró su reunión anual, a la 
que se llevaba como parte 
fuerte la elección de presi
dente. Resultó elegido Benig
no Pestaña, que ya fue presi
dente en la primera época de 

El ministro Ledesma, fue uno de los visitantes de Candeleda. Volverá
CARRASCO

la sociedad y fundador de la 
misma. De su nueva gestión 
se espera mucho y sobre todo 
su esfuerzo para espabilaría 
un poco, ya que se encontraba 
un tanto adormilada. Para 
ello contará sin duda con el 
resto de los comjjonentes de la 
Junta. Han entrado nuevos: 
Miguel como vicepresidente y 
Mariano, Pedro y Javi como 
vocales. Dejaron la junta al 
cumplir su mandato Pitocho 
y Perdigón, dos magníficos 
elementos que se retiran a 
descansar un poco, dejando 
un recuerdo difícil de superar. 
Como ven les cito a todos por 
su nombre,y es que esa es una 
de las cosas entrañables que 
esta sociedad tiene: su sen
cillez y compañerismo.

Y del Atlético de Candele
da, pues no sé qué contaros. 
Apuntar que don Rafael y su 
Troupé no lo deben de pasar 
nada bien arrastrándose por 
esos campos provinciales. Y 
punto final. ¡Ah! Se me olvi
daba: me han contado un 
rumor. Voy a esperar a com
probarlo para contároslo. Se
rá divertido.

Granja de Protección sanitaria 
especial en Gotarrendura
Avila. Redacción.________

; El Boletín Oficial de Cas
tilla y León ha publicado 
una Orden de la Consejería 
de Agricultura, Ganadería y 
Montes sobre la concesión 
del título de “Granja de 
Protección Sanitaria Espe
cial” en la provincia de 
Avila.

Esta concesión se ha rea
lizado después de ser vistos 
los informes preceptivos y

Adjudicado el estudio de 
alternativas de riesgo de 
la presa de Mingorría
Avila. Redacción.

El Boletín Oficial de Cas
tilla y León ha publicado 
una orden de la Consejería 
de Agricultura, Ganadería y 
Montes, por la que se ad
judica el “Estudio compara
tivo de diversas alternativas 
de riego con los recursos 
regulados por la presa de 

BURGOHONDO
Organizadas por el INSERSO 

Regresaron i 

los jubilados 
Burgohondo. Roberto Calvo.

Regresaron a Burgohondo 
los matrimonios de la locali
dad que, junto con otros de 
Piedrahíta, Barco de Avila, El 
Tiemblo, etc., se desplazaron 
hasta Torremolinos el día 2 de 
enero para disfrutar, allí, de 
unas vacaciones de invierno. 
Y nunca mejor dicho lo de 
disfrutar, puesto que mientras 
aquí estábamos con los ter
mómetros bajo cero, en la cos
ta" tenían una temperatura 
bastante más agradable.

La organización corrió a 
cargo del INSERSO de Avila, 
de acuerdo con empresas de 
autocares y cadenas de hote
les, que, de esta manera, evi
tan tener que despedir a tra
bajadores en estas fechas.

Las doce personas que de
cidieron en su día formar 
parte de estas “Vacaciones de 
la tercera edad” han vuelto 
muy contentas de la experien
cia, pues han tenido la opor
tunidad de convivir con per-

de haber sido llevadas a 
cabo las comprobaciones sa
nitarias correspondientes y a 
propuesta de la Dirección 
General de Agricultura y 
Ganadería.

Dicho título ha sido otor
gado, en la presente ocasión, 
a la explotación porcina de
nominada “Los Rompidos”, 
propiedad de Florentino Ló
pez de Juan, y ubicada en el 
término municipal abulense 
de Gotarrendura.

Mingorría.
Dicha adjudicación se ha 

realizado a propuesta de la 
Dirección General de Refor
ma Agraria, por el sistema 
de contratación directa de 
las obras correspondientes, 
a la empresa Invpsa, en la 
cantidad de 8.947.000 pe
setas.

vacaciones

sonas de su edad, no sólo de 
esta provincia o de nuestra 
nación, sino que había perso
nas de la tercera edad “de 
todas las partes del mundo”, 
según las palabras de los asis
tentes. Lo que les ha propor
cionado una experiencia inol
vidable, dispuestos, al menos 
algunos, a repetiría.

En cuanto ai precio de la 
estancia, ha resultado bastan
te económico: El viaje de ida y 
vuelta, residencia y comida 
durante los 21 días, le ha 
supuesto a cada uno el desem
bolso de 18.000 pesetas. Se
gún sus propias palabras, esto 
era un regalo, pero el regalo 
más grande ha sido para las 
señoras que han asistido, al 
desentenderse por completo 
de las tareas domésticas du
rante estas tres semanas, lo 
que les ha s^vido para apre
ciar lo que cada día realizan 
en sus hogares, y que muchas 
veces no es valorado adecua
damente.

COLABORA VMI^ . 
ESPERAN ? Unidas

CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

6 de febrero 1987 
DIA DE AYUNO VOLUNTARIO

Donativos: Banco Español de Crédito, Vizcaya, Hispano Americano, 
Bilbao, Central, Popular Español, Santander, Cajas de 
Ahorros Confederadas, en todas sus sucursales y en las 
71 Delegaciones de MANOS UNIDAS.

Comité Ejecutivo: Barquillo, 38 - 2?. 28004 MADRID

Manos W^J Unidas' 
¡CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE¡ 
I C/. Barquillo, 38,2? • Tel. 91/410 75 00. '
1 - 28004 MADRID I
1 Nombre j

( Dirección_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  i

| Ciudad_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  C.p_ _ _ _ _
Ruego me envíen más información sobre M.U. 1
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| ALDEASECA |

Urgente adjudicación de las 
obras del Centro Cultural

La Diputación Provincial 
solicitará a la Caja de Ahorros 
de Avila un préstamo de 
380 millones de pesetas

Avila. Redacción.
La próxima semana se cie

rra el plazo para la presenta
ción de proposiciones para la 
realización de las obras del 
Centro Cultural, conforme al 
proyecto técnico y pliego de 
condiciones aprobado por la 
Corporación Municipal de 
Candeleda.

1 MIRUEÑA DE LOS INFANZONES |

Errores históricos hicieron perder 
protagonismo a este pueblo
Mirueña de los Infanzones.

Mirueña es un pueblo en el 
que como en muchos otros se 
han cometido graves errores 
por las corporaciones locales 
que han desfilado por el 
Ayuntamiento. Unas veces 
por falta de inteligencia de sus 
miembros, otras por “cabezo
nería”, y otras por defender 
unos intereses. Hoy se puede 
comprobar que las decisiones 
que se tomaron en esos mo
mentos no eran del todo acer
tadas, por lo que Mirueña ha 
quedado relegada a ser un 
pueblo de tercera categoría.
NO A LA CARRETERA 
COMARCAL

Quizás uno de los errores 
de más importancia y del que 
después han derivado conse
cuencias fatales para la vida 
del pueblo, sea el hecho de 
que, hace apenas 50 años, el 
alcalde que entonces se en
contraba al frente de la Cor
poración, decidiese que la ca
rretera comarcal no pasase 
por el término municipal y 
por lo tanto por el pueblo, tal 
y como estaba trazada en los 
proyectos de la Diputación 
Provincial; debido a que este 
trazado partía muchas fincas 
del término y concretamente 
algunas que le pertenecían a 
él. De esta decisión, que en 
principio servía a unos intere
ses, bien personales, bien co
lectivos, pero que en cual
quiera de los casos había de 
ser intereses positivos sólo a 
corto plazo, derivarían otras 
consecuencias negativas pero 
que pudieron ser vitales para

La adjudicación de las 
obras será mediante subasta 
de la contratación de la pri-^ 
mera fase de la obra. El tipo 
de licitación es de 4.286.000 
pesetas a la baja. El plazo de 
ejecución de las obras se fija 
en 100 días hábiles.

Las proposiciones se pre
sentarán, ajustadas a un mo

un desarrollo industrial del 
pueblo, si esta decisión no 
se hubiera producido. Así, el 
SENPA, Servicio Nacional de 
Productos Agrarios, hubiese 
ubicado en el pueblo sus ser
vicios; además de que una 
mejor comunicación vial del 
pueblo con la capital hubiese 
suscitado alguna iniciativa de 
carácter industrial y su esta
blecimiento en la localidad 
debido a que en el pueblo 
están concentradas las titula
ridades de médico, veterina
rio, farmacia, y se dispone de 
cuartel de la Guardia Civil, y 
en él se disponía en aquellos 
momentos de un considerado 
potencial económico y hu
mano.

Hoy en día, Mirueña ha 
dejado de ser un centro geo
gráfico importante y la Cor
poración se enfrenta al pro
blema de una inminente pér
dida de las titularidades de 
que dispone. El veterinario, 
apenas aparece por el pueblo; 
el médico, para el que la 
Corporación ha hecho una 
casa y una oficina acondicio
nada, le quieren trasladar las 
autoridades médicas provin
ciales; también se habla, ade
más, de la posibilidad de tras
lado del Cuartel de la Guardia 
Civil; aunque una reforma de 
la casa cuartel por parte del 
Ayuntamiento, recibiendo 
ayuda de la Capitanía, impe
diría de alguna manera este 
traslado.
AGUA, PAVIMENTACION 
Y CONCENTRACION 
PARCELARIA

Conflictivos problemas de 

delo oficial, publicado en el 
Boletín Oficial de la Provin
cia del pasado 24 de enero.

La ejecución de la obra se 
realizará a riesgo y ventura 
del contratista y éste no ten
drá derecho a indemnización 
por causa de pérdidas, ave
rías o perjuicios ocasionados 
en las obras, salvo en los 
casos de fuerza mayor.

agua durante el verano, pavi
mentación de calles y la con
centración parcelaria, son 
otros de los problemas, que 
nada tienen que ver con la 
carretera, pero a los que se 
enfrenta decididamente la 
Corporación Municipal. Bien 
es verdad que los problemas 
de agua y pavimentación son 
piroblemas de dinero y de 
tiempo, pero el problema de 
la concentración parcelaria es 
un problema de diálogo, entre 
los vecinos del pueblo, en pri
mera instancia, y entre el pue
blo y las autoridades provin 
ciales competentes. Un diálo
go con intenciones de arre
glarlo, pues de ello depende 
muchas familias que ahora 
viven en malas condiciones 
además de la vida de un 
pueblo, que está viendo cómo 
emigran sus jóvenes.

El pueblo se encuentra di
vidido: por un lado, los que 
desean que las parcelas ven
gan, como seq, y por otro, los 
que desean que se finalicen las 
obras que vienen marcadas en 
el proyecto, que, según las 
autoridades, no se finalizan 
por falta de dinero, ya que el 
presupuesto adjudicado se 
quedó corto. La Corporación 
no se opone a que vengan las 
parcelas pero se opone a que 
no se finalicen los caminos 
marcados, ámbito en el que 
tienen competencias, algo to
talmente justo, para que no 
tengamos que añadir un error 
más, y de especial importan
cia, a las corporaciones loca
les de esta localidad.

Jesús Corredera López

Avila. Redacción.________
La Diputación Provincial 

de Avila va a solicitar un 
préstamo a la Caja de Aho
rros de Avila por valor de 
380.509.393 pesetas. El im
porte de este préstamo irá 
destinado a la financiación, 
en parte, del Plan de Obras 
y Servicios del presente año, 
según nota de prensa faci
litada por la propia Diputa
ción.

Proyecto de convenio entre el 
Gobierno Civil y la Diputación 
para mejorar las casas- 
cuarteles de la Guardia Civil
Avila. Redacción.

Un proyecto de Conve
nio-Marco con la Diputa
ción Provincial, que ha sido 
muy bien acogido por ésta, 
ha sido elaborado por el 
gobernador civil de Avila, 
“consciente de la necesidad 
de mejorar la precaria situa
ción en que se encuentra bue
na parte de los acuartela
mientos de la Guardia Civil 
de la Provincia”, según co
munica a esta Redacción el 
Gabinete de Información del 
Gobierno Civil abulense.

A este fin, el referido Go
bierno ha venido otorgando 
subvenciones a varios Ayun
tamientos, con el fin de rea
lizar obras de reparación y 
conservación de las citadas 
casas-cuarteles, a través del 
Convenio INÉM-Corpora- 
ciones locales.

Ahora, con el fin de con
tinuar e incrementar dicha 
política de mejoras, con 
unos medios menos limita
dos que los ofrecidos por el 
Convenio citado, ha sido

Nieve blanda en Gredos, 
este fin de semana
Avila. Redacción.

Para conocimiento de 
cuantas personas vayan a 
desplazarse a la Sierra de 
Gredos durante el próximo

Aparte del Plan de Obras 
y Servicios, otra parte del 
dinero de este préstamo se 
deberá destinar al Plan de 
Servicios Mínimos con la 
Junta de Castilla y León y el 
Plan del Fondo de Coopera
ción Local. Un préstamo 
similar fue solicitado el año 
pasado.

Caso de que la Caja acep
te, se seguirá de forma inme
diata su tramitación.

elaborado este proyecto de 
convenio con la Diputación 
que, se compromete a in
cluir en sus presupuestos 
una consignación con la fi
nalidad de financiar parcial
mente, en colaboración con 
la Dirección General de la 
Guardia Civil, y con los 
Ayuntamientos afectados, 
las necesarias obras de con
servación, reparación o me
jora de dichos acuertela- 
mientos. Por otro lado, el 
Gobierno Civil destinaría 
parte de las subvenciones 
asignadas a la provincia por 
el INEM para financiar el 75 
por 100 de los gastos del 
personal que emplease la 
Diputación, en las referidas 
obras.

También se prevé la cons
titución de una Comisión de 
seguimiento, integrada por 
representantes del Gobierno 
Civil y de la Diputación, a la 
que se incorporaría, en rela
ción con cada una de las 
obras a realizar, una repre
sentación del Ayuntamiento 
interesado.

fin de semana, se comunica 
por el Gobierno Civil que la 
nieve se en<i|íentra en estado 
blando, estando cubierta la 
Plataforma por unos cua
renta centímetros de nieve.

Plaza del Rollo, 15.

EN FEBRERO COMPRO
BAMOS SU VISION GRA- 
TUITAMENTE *
Con el nuevo analizador 
de visión HOYA.

OPTICA DIONISIO SIMON
Tlf. 22 32 34 Avila

DOn QLGODOn ' ■ ’
TOMAS LUIS DE VICTORIA, 17

A partir del lunes día 2

Liquidación fin de temporada
Todo a precio de COSTE

Anúnciese 
en

EL DIARIO 
DE AVILA

LO QUE USTEDES ESPERABAN. SEÑORAS. DESDE EL LUNES...

Grandes REBAJASEN MARY - PAZ
REYES CATOLICOS, 14 —PASAJE-

TODO MODERNO, DE ALTA CALIDAD Y A PRECIOS ASOMBROSOS
SEGUIMOS LA CAMPAÍÑA EN “TÉODORO Y MARY-PAZ” VEAN EXPOSICIONES
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En varias localidades de la Región

Aprobadas las nuevas tarifas 
de autobuses urbanos y taxis
Valladolid. Efe.

La Comisión Regional de Pre
cios ha aprobado las nuevas tari
fas de los autobuses urbanos de 
León y Zamora y de los autotaxis 
de Zamora, Valladolid y Ciudad 
Rodrigo (Salamanca) y las de 
abastecimiento de agua en 13 
localidades de la Comunidad Au
tónoma.

El billete ordinario de los au
tobuses urbanos de León pasa de 
35 a 40 pesetas los días labora
bles y a 47 los festivos, mientras 
que el de los autobuses urbanos

León sólo dispondrá de cuatro cines
León. Efe.

La ciudad de León sólo dis
pondrá de cuatro salas cinema
tográficas a partir de la próxi
ma semana al cerrar el cine 
Lemy.

Este cine es propiedad de la 
Empresa Leonesa de Espec

de Zamora, hasta ahora fijado en 
30 pesetas, pasa a 37 pesetas los 
días laborables y a41 los festivos.

La bajada de bandera para los 
autotaxis de Valladolid, hasta 
ahora fijada en 65 pesetas, pasa a 
costar 70, la tarifa por kilómetro 
recorrido pasa de41 a45 pesetas 
y la hora de parada de 950 a 1.100 
pesetas.

Para los autotaxis de Zamora 
se ha fijado la tarifa de 70 pese
tas por bajada de bandera, 45 por 
kilómetro recorrido y 980 por 
hora de espera 

táculos, que también cerró ha
ce cinco meses el Teatro Tria- 
nón debido a la escasa asisten
cia de espectadores.

De los catorce locales que 
había hace quince años en 
León se pasa a tan sólo Cuatro 
debido a la fuerte crisis del 
sector y a la competencia del 
vídeo, principalmente.

Pronunció una conferencia en Segovia

Laborda: “El candidato del PSOE 
a la presidencia del Gobierno 
autónomo es secundario”
Segovia Efe.

Juan José Laborda secreta
rio general del PSCL-PSOE, afir
mó en Segovia que la nomina
ción del candidato de este par
tido a la presidencia del Go
bierno autónomo es un pro
blema “secundario” y se refirió 
a las alternativas que ofrecen 
otros partidos.

En este sentido, Laborda pu
so de relieve, en rueda de pen
sa que“hay militantes del CDS 
que insisten a su presidente na
cional, Adolfo Suárez, para que 
pruebe suerte como candidato 
a la presidencia de la Junta de 
Castilla y León, porque esta Co
munidad Autónoma es de ex
traordinario interés como ban
co de pruebas para la recons
trucción de la derecha en Es
paña”.

Sobre el candidato de AP, 
José María Aznar, Laborda dijo 
que éste está preocupado por 

la posibilidad de que la nueva 
dirección aliancista que salga 
del congreso extraordinario no 
le ratifique.

En relación con el candidato 
del PDP, Rodolfo Martín Villa, 
Laborda dijo que “le preocupa 
la posibilidad de salir elegido”.

Preguntado si está dispuesto 
a ser el candidato del PSCL- 
PSOE en el caso de que su 
partido le encomiende esta ta-' 
rea, Laborda subrayó: “desde 
1964 que estoy en política es
toy dispuesto a todo”.

“No me dolerán prendas en 
asumir la candidatura —preci
só Laborda—, ni se me caerán 
los palos del sombrajo por no 
asumiría”.

Laborda viajó a Segovia para 
pronunciar una conferencia so
bre el futuro del socialismo, 
dentro de un ciclo organizado 
por el PSCL-PSOE de esta pro
vincia

Nalda asistió a la 
constitución de la 
mancomunidad de
Tierra de Pinares
Valladolid. Efe._______________

El Presidente de la Junta de 
Castilla y León. José Constanti
no Nalda asistió ayer en el Por
tillo (Valladolid) a la constitu
ción de la mancomunidad de 
Tierra de Pinares.

Esta mancomunidad, integra
da por las localidades vallisole
tanas de Portillo, Aldea de San 
Miguel, Camporredondo y San 
Miguel de Arroyo, tiene como 
objetivo la recogida de basuras.

La constitución oficial de la 
mancomunidad se realizó en un 
acto protocolario que se celebró 

’en el Ayuntamiento del Portillo 
ayer tarde, y que fue presidido 
por Nalda.

Después el presidente de la 
Junta y sus acompañantes visi
taron el parque de recogidas de 
basuras y la central desde la que 
se controla la nueva instalación 
sernafórica del Portillo.

ACUPUNTURA GINECOLOGOS
PEDRO GONZALEZ CELADOR
—Rayo* laser y eetimuiedor eléotrioo—

• Dolor. Adelgazamiento Celulitis. Reúma. Asma Artrosis. 
Dismenotrea Tabaquismo, Jaqueca Insomnio, Depresión, Vér
tigo, Hipettenaiótt E. Psicosomítlcaa

Petición de hora para consulta miércoles, jueves y viernes. 
21 17 74. Avda, de Portugal, 29 2.° D. Avila

MIGUEL IMAZ DIAZ
• Tratamiento del dolor. Cefaleas. Ciática. Artrosis. Neu

ralgias. Dolores Menstruales, etc
• Estreñimiento. Asma. Obesidad, etc
Consulta Iunes, miércoles, viernes (mañanas 11-2. tardes 
4-81.
Avda, de José Antonio. 28. 5.“ izqda. Teléf 22 94 08.

ANALISIS CLINICOS

Consulta, previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81. Paseo de D. Carmelo, 22.

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

CARMELO JIMENEZ JIMENEZ 
TOCOGINECOLOQO

• CONTROL DEL EMBARAZO • PLANIRCACION FAMILIAR
• ENFERMEDADES GINECOLOGICAS

Consulta previa petición de día y hora
Jardín del Recreo. 2. portal S.', 2. Telf.: 22 92 76.

22164

PODOLOGOS

nchez ANTONIO GARCIA MARTIN 
— PODOLOGO- 

Afecciones y ortopedia de los pies. 
Consulta diaria previa petición de hora

C/ Dr. Fleming 22. 3." puerta 11. Telf. 211244.
F. CERMEÑO

MEDICINA HOMEOPATICA

—LABORATORIO CLINICO—
• Biopatología
• Anatomía Patológica
Avda, de Portugal. 37, bajo. Tlf: 21 18 04

AT.S. - PRACTICANTES
JULIA MARTIN GARCIA

CONSULTORIO MEDICO HOMEOPATICO
''8. HAHNEMANN"

• Tratamiento natural de: Reumatisma Alergias, Asma, 
Depresión, Estress, Hipertensión, Insomnio, Obesidad. 
Enfermedades Psicosomáticas,
• Terapéutica integral no agresiva
Consulta previa cita: C/ Francisco Gallego, 28, 1«-1.* 
Teléfono 22 16 64.

—AT.S.-Praotloante—
• Inyecciones a domicilio y en consulta.
• Curas a domicilia
• Toma de Tensión Arterial

Avda. Santa Cruz de Tenerife 1. ptal 3-2*. Tel 22 62 09

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO

—Médico Eatomatólogo—
Horario de consulta: Diaria previa petición de hora.

Avda, de Portugal, 25 1." 7.’. Telf. 22 22 71 Avila

CLINICA DENTAL 
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ

—Módioo estomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA 
Consulta: Tlt: 21 27 31. C/ Alemania n.“ 4 2.'’_

DERMATOLOGOS

ENFERMEDADES DE LA PIEL 
PSORIASIS 

TRATAMIENTO P.U.V.A.
Dr. Teófilo Hernández Llorente 

P.» San Roque, 36. Teléf.: 22 17 19

ESTETICA-Tto. facial

ERMITAS
—SALON DE ESTETICA—

• Tratamientos faciales y corporales
• Sistema de depilación CLEAN-EASY

c,' San Segundo, 14-1". Teléf.: 22 83 78

OFTALMOLOGOS OCULISTAS^

F, GOMEZ DE LIANO
—OFTALMOLOGO—

• Cirugía ocular - Lentillas

Consulta de4.30 a 8 (Excepto miércoles y sábados)

Paseo Don Carmelo 22-1" B. Teléf: 22 40 24 
(Frente al parque de San Antonio)

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
—OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto

Consulta: Cbnica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora). Teléf. 22 14 50

OPTICOS DIPLOMADOS

CASTILLA
C/ Arévalo 7.

Teléf. 22 96 21

GRADUACION PERFECTA 
DE GAFAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Alba, 1 . AVILA

ORTOPEDICOS

nchez

PSICOLOGOS
g_$¡tem

CENTRO 
PSICOPEDAGOGICO

¿Todavía tu hijo moja la cama?
(TRATAMIENTO 

ANTIENEURETICO
Concertar entrevista de 17 a 
19 horas Teléf: 22 65 31.
C/ San Juan de la Cruz, ff-1 “

PSIQUIATRAS

ORTOPEDIA AGUERO
• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas. Lum- 
bostatos. Prótesis, etc (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico. 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda de Portugal 14. Tel 21 23 40

< P. DOMINGUEZ GONZALEZ
Psiquiatría-Psicoterapia

Consulta previa petición de hora (lunes, 
miércoles, tardes). Teléfono 22 41 85.
Pasaje del Cister n." 2. Escalera 1.5."-2. Avila.

CANAMARM.8.A.
ORTOPEDIA TECMICO-COMERCIAL

SUMINISTROS MEDICO - HOSPITALARIOS

de José Antonio, 28. Telf. 22 50 89 
05001-AVILA

Lentes de contacto 
# Aparatos para sordos 
> Gafas graduadas

RAYOS 'X -EC0GRAFIA

D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA— 

Consulta diaria, tardes 5 horas (excepto sábados) 
C/ Avda, de José Antonio, 8-1" Teléf: 21 25 91

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y.FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

TR AU MATOLOGOS

PEDIATRAS

JOSE M/ MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL)—

Consulta previa petición. Teléf.: 22 89 42

Plaza de Santa Ana, a" 2, Portal, 3, Piso 4"-l

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA"
—TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA—

Consulta previa petición de hora (sólo tardesb 
Teléfono 22 42 61.

•Avda, de José Antonio, 8 - 1" Dcha Avila.

UROLOGOS

C. HOYOS FITTO 
—RIÑON Y VIAS URINARIAS—
Consulta de 5 a 7 (lunes, miércoles, viernes)

Tls.: 22 51 69 - 22 47 83. Avda de José Antonio, 81 ° D
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Avila. L.M. Soto.

Más de un mes hace que la 
parroquia abulense no ve al Real 
Avila jugar en su feudo del “Adol
fo Suárez”, concretamente desde 
el 28 de diciembre del pasado 
año y ante el Herrera, por ello y 
de cara a este encuentro de ma
ñana bien podemos decir que 
aficionados, socios y simpati
zantes están con “hambre de 
balón”.

Los encarnados, jugarán pues 
su primer encuentro del presen
te año 1987, aquí en Avila frente 
a un “a priori” flojo conjunto del 
Dulciora Universidad. Nuestros 
visitantes de mañana se encuen
tran en el decimosexto puesto de 
la clasificación con diecisiete 
puntos reales y siete negativos, 
¡dieciocho puntos menos! que 
los pupilos de José Antonio Te
jedor.

ESCASEZ GOLEADORA EN 
EL UNIVERSIDAD

Cuatro conjuntos de grupo oc
tavo están empatados a goles a 
favor en lo que va de temporada, 
dieciséis son los tantos marca
dos en las jornadas que se han 
jugado, pues bien uno de ellos es 
el Dulciora Universidad.

Hasta ahora el conjunto de 
Valladolid ha ganado seis en
cuentros, empató cinco y perdió

FUTBOL | ^ ^^^ ^’“^^ ^^ Ql “Adolfa Suárez”

£1 Real Avila se las verá mañana 
ante el Dulciora Universidad
El menos goleado, los abulenses, frente a los menos 
goleadores, los pucelanos

los once restantes de esos vein
tidós que ha jugado. Fuera-de su 
feudo lleva disputados un total 
de diez partidos, de ellos perdió 
en seis ocasiones, empató en 
una y ganó las tres restantes.

Les apuntaba que este con
junto vallisoletano es poco go
leador, pero atención de los die
ciséis goles que materializó 
ocho los hizo fuera de su feudo 
en donde sacó siete puntos. Por 
la contra lleva encajados cua
renta tantos y 24 de estos “a 
domicilio”.

En el primer partido disputado 
en Pucela, el Real Avila ganó por 
un cómodo 0-3.

VUELVE ARROYO
Pocas novedades en el Real 

Avila C.F., Frías continúa siendo 

baja y por ello para ese lateral de 
la línea defensiva. Tejedor se ha 
visto obligado a volver a contar 
con el Promesas Arroyo, máxime 
si Toño tampoco estará este do
mingo ni concentrado por un 
problema en uno de sus tobillos.

Moyano aunque debutó el pa
sado domingo en Laguna no es
tará en el once inicial abulense, 
aunque sí en el banquillo para 
algún imprevisto. Patri y por su 
célebre sanción, mañana cum
plirá sus dos encuentros de cas
tigo, tendrá que ver el partido 
desde las gradas.

La línea medular no presenta 
cambios importantes y en la pun
ta estarán Enríquez, Roberto y 
Quiñi.

La sequía goleadora ante el 
Laguna parece que no gustó mu
cho a Tejedor, mañana saben los 

aficionados, pero encima estos 
quieren goles. ¿Llegarán?

El encuentro dará comienzo a 
las cuatro y cuarto de la tarde y 
será arbitrado por el salmantino 
José Luís Chamorro Sánchez.

Posible alineación del Real 
Avila C.F.:

Quique; Del Bosque, Arroyo, 
Nacho, Zapatera, Luján, Muñoz, 
González; Enríquez, Roberto y 
Quiñi.

jugadores que el triunfo se da 
por anticipado por parte de los

Para el banquillo estarán; Mo
yano, Córdoba (p.s.). Pozo, Aceña 
y Toribio.

¿Tendrá muchos espías José Zapatera en el ^‘Adolfo Suárez”? LUMBRERAS

En Primera Regional Preferente

Interesante “derby” entre Arévalo 
e Hijos y Diamante C.F.
Avila. L.M.S.B.

Difícil compromiso tiene ma
ñana el Diamante en su des
plazamiento hasta Segovia, allí 
en la capital le espera todo un 
conjunto como el Arévalo e Hi
jos, segundo en el grupo “C” de la 
primera regional preferente.

El partido promete ser más 
que interesante, siempre que se
govianos y abulenses se encuen
tran el “derby” aparece y la lucha 
deportiva es total. Los del Aré
valo e Hijos son favoritos y si 
quieren mantener su pugna con 
el líder no pueden permitirse el 
lujo de dejarse escapar ni un 
solo punto.

El Diamante por su parte, tra
tará de quitarse ese negativo que 
aún tiene.

Veinticuatro puntos tienen los 
segovianos por diecisiete los abu
lenses, siete puntos a favor de 
los de la ciudad del Acueducto.

El Promesas viajará hasta Olmedo
Avila. J.GOAL.

Después de su resonante triun
fo del pasado domingo, en el 
estadio abulense, sobre el líder 
San José, el Real Avila Promesas 
se desplazará mañana a la loca
lidad vallisoletana de Olmedo 
para medir sus fuerzas con el 
conjunto titular. Será este el pri
mer encuentro de la serie de tres 
seguidos que deberá jugar fuera 
el filial del Real Avila.

Los muchachos que entrena 
Santiago. Izquierdo estarán ple
nos de moral y dispuestos, pese a 
alguna baja importante, a repetir 
la actuación de la última jorna
da. Si consiguen mantener esa 
buena línea de juego, aunque las 
goleadas no se consigan todos 
los días, y menos jugando fuera, 
puede soltar en este viaje alguno 
de los negativos, dos, que arras
tran. Claro que para esto será 
necesario emplearse a fondo y 
que el arbitraje no influya, como

Atención a un dato, los locales 
son el conjunto menos goleado 
del grupo y los visitantes, los 
segundos en ese mismo capítulo. 
¿Se impondrán las vanguardias a 
esas fuertes defensas?

DUDAS EN ELONCE INICIAL 
“DIAMANTINO”

De cara a este compromiso y 
por sanción federativa. Nacho 
no podrá contar ni con Obregón 
ni con Paco; estas dos bajas 
harán realizar una serie de cam
bios en defensa y centro del 
campo. Para la retaguardia Del 
Caso y Navarro pueden ser per
fectamente los laterales, pasan
do Pedro a ocupar el centro y 
Carmelo de libre como es habi
tual.

En el centro del campo Nandy 
ocupará la baja de Obregón y Tili, 
saldrá como delantero centro y 
una vez ya recuperado. Por lo 

ha influido, desfavorablemente, 
en otras ocasiones.

Al Olmedo le ganó aquí el 
Promesas en la segunda jornada, 
por 4-1. Desde entonces, el equipo 
olmedano ha dado unas de cal y 
otras de arena, aunque en casa 
haya resistido bastante bien. So
lamente ha cedido cinco puntos 
dos a Sporting Garrido y Tudela 
Peñascal y uno al Ciudad Rodri
go. Y fuera ha conquistado 4; 
victorias sobre Sequillo y Spor
ting Garrido, esta en la última 
jornada. Ha marcado 33 goles 
—tercero máximo realizador en 
el grupo— y ha recibido 26. De 
los 17 partidos jugados —tiene 
dos pendientes, fuera de su cam
po, con Arévalo e Hijos y Dia
mante—, ha ganado 7, empatado 
1 y perdido 9. Tiene 15 puntos, 
tres menos que el Promesas.

Aunque su situación no sea 
desesperada, ni mucho menos, sí 
está en zona de peligro momen
táneamente y para salir de ella 

tanto el once inicial puede ser 
este;

Javi, Navarro, Del Caso, Pedro, 
Carmelo; Lozano, Vicente, Nan
dy; Juanjo, Tili y José M.’.

Para posibles cambios estarán 
Juan Antonio, Caballero (p.s.j, 
Arturo, Teo Lastras (si se hubiese 
recuperado, incluso puede ser 
titular en la zaga).

El partido dará comienzo a las 
cuatro y media de la tarde y 
servirá de homenaje al jugador 
del Arévalo e Hijos, Juan Ignacio 
Antón que tuvo que abandonar 
la práctica deportiva, por una 
lesión ocasionada hace un par 
de años aquí en nuestra capital 
en un encuentro Diamante-Aré- 
valo e Hijos.

La expedición “diamantina” 
partirá de nuestra capital a las 
dos y media de la tarde. Por cierto 
en el partido jugado en la pri
mera vuelta, 1-1 fue el resultado 
fiñal de este mini “derby”. 

necesita amarrar los puntos de 
casa, cuando menos. Ahora, con 
su victoria “a domicilio” sobre el 
Garrido, estará con fuerte moral.

No mejora la situación para el 
“mister” y tampoco, por tanto, 
para el equipo. Siguen en el 
dique seco Angel y Miguel Angel, 
ha causado baja Grande, que 
cumple el servicio militar, son 
dudosos Juanma, Jesús Mari y 
Juan Carlos y Chuchi está en
fermo.

Izquierdo piensa en esta ali
neación: Pedró; Juanma o el de
but del juvenil Alvarez, Blas, Arro
yo, Julián: Galindo, Saucedo y 
posiblemente otro juvenil si, co
mo parece, no se puede, contar 
con Jesús Mari; Jonny, Barroso, 
Layo.

Con estos viajarán José Vicen
te, Buti, Oscar y otro juvenil.

El partido comenzará a las 
cuatro de la tarde y el Promesas 
partirá a las dos.

En el barrio de “La Cacharra”

La próxima semana se 
iniciarán las obras de la 
pista polideportiva municipal
Avila. L.M. Soto.

El próximo lunes está previs
to que comiencen las obras 
para la construcción de una 
pista polideportiva en la zona 
norte de nuestra capital, con
cretamente en el popular ba
rrio de “La Cacharra” y en los 
terrenos en donde ya hubo una 
pista para baloncesto.

El presupuesto de esta obra 
asciende a 2.399.740 pesetas y 
el contratista será Francisco 
Javier Abad, actualmente está 
realizando las obras del paseo 
de San Roque.

Comentar también que fina
lizaron las obras de ilumina
ción del “Adolfo Suárez” en su 
primera fase. Un total de 2.884.870 
pesetas estaba previsto gastar
se, pero será un poco más en 
estas obras de:

—Puesta a tierra de armarios 
y torres.

—Línea de acometida a las 
torres.

—Líneas de mando para el 
encendido de torres y cuatro 
armarios metálicos.

Faltan todavía en esa segun
da fase, la colocación de las 
torres y proyectores, así como 
el grupo electrógeno. Para lo 
primero está presupuestado 
cerca de trece millones de pe
setas y habrá que añadir, como 
mínimo cinco más, para el gru

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

po electrógeno. Se espera que 
la Junta de Castilla y León 
subvencione este tema.

Montajes Eléctricos Jaime 
Espí fue quien llevó estas pri
meras obras para la ilumina
ción del “Adolfo Suárez”. Es
peremos que este año queden 
finalizadas, uno no lo ve nada 
fácil.

POLIDEPORTIVO 
MUNICIPAL

Para el próximo día 6 de 
febrero, viernes, está previsto 
celebrarse una reunión en el 
Ayuntamiento de nuestra capi
tal para ver los cuatro ante
proyectos presentados al “con
curso de ideas” del futuro po
lideportivo municipal cubierto.
Ya se conoce la identidad de 

los representantes de los par
tidos políticos en el Ayunta
miento. Jesús del Ojo estará 
por PSOE,, Luis Duque por C.P. 
y Luis Lozano por el C.D.S. 
Como presidente del jurado y 
como ya se conocía, estará Ma
rio Galán en calidad a su pues
to de alcalde.

Falta conocer la entidad de 
los representantes de la Dipu
tación, Junta de Castilla y León 
y Colegio de Arquitectos aun
que estos no estarán por sus 
problemas ya mencionados días 
pasados con ese Ayuntamiento.
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ATLETISMO |

25 atletas abulenses 
participarán mañana en el 
Cross de Castilla y León

BALONCESTO 1 En el encuentro aplazatJo

El Prodiecu Arenas debe vencer 
al Queso Riespri de Zamora

Avila. J. J. E.

Unos 25 atletas pertenecien
tes al Club Puente de Romani
llos y a la Federación Abulense 
de Atletismo representarán a 
Avila en el Cross de Castilla y 
León que se celebrará mañana 
en Burgos, en el paraje natural 
“Fuentes Blancas”.

En esta prueba se establece
rán clasificaciones individua
les, por Clubes y Federaciones, 
ya que los diez primeros de 
cada prueba representarán a 
Castilla y León en el Campeo
nato de España, al igual que los 
cuatro primeros Clubes.

Las categorías en las que 
habrá representación abulense 
serán Junior, Promesas y Se
nior, tanto en masculino como 
en femenino.

Las posibilidades de nues
tros atletas son realmente es
casas, dado el nivel con que 
contará la competición, con 
diversos atletas internacionales.

En junior femenino, Ana Be
lén Martín Hernández y María 
Teresa López Casanova serán 
nuestras representantes en una 
prueba en la^ que estarán la 
internacional 'palentina Ange
lines Rodríguez y la actual Cam
peona de España, la vallisole
tana Mónica Argüello.

En la categoría masculina, 
tendremos a José Francisco 
Hernández Herrero, Jesús Al
berto Fernández Cecilia, Ma
riano Díaz Pascual, Carlos Ber
naldo de Quirós, José Antonio 
Gallego Zazo y Carlos Gallego 
de Blas, teniendo como rivales 

a los atletas internacionales 
segovianos y al primer y se
gundo clasificado en el pasado 
Cross Internacional de Lasarte, 
los sorianos Cacho y Abad. 
Aunque la prueba será muy 
difícil, aquí no se descarta una 
buena clasificación de los abu
lenses dada su calidad, bien 
demostrada el pasado domingo 
en el IV Cross de Avila, donde 
los tres primeros citados ante
riormente, hicieron los mismos 
puestos.

Isabel Pinilla Illera —segun
da clasificada en el Cross abu
lense—, será nuestra represen
tante más cualificada en senior 
femenina, donde se tendrá que 
medir con las internacionales 
Teresa Recio y Aurora Pérez.

Finalmente en la prueba se
nior masculina estarán José 
María González Muñoz —que 
tan buena actuación tuvo en el 
IV Cross, donde fue tercero—, 
Félix Moral Azañedo —quinto 
en la misma prueba—, José 
María Sánchez Pascual —dé
cimo—, Alfredo Rodríguez Re
sina y Miguel Angel López Car
bajosa, que partirán con míni
mas posibilidades frente a atle
tas de la categoría de Antonio 
Prieto, Constantino Esparcía, 
Vicente Polo, Santiago Lloren
te, Cándido Alario, etc.

Desde estas líneas deseamos 
una buena actuación a estos 
atletas abulenses en tierras bur
galesas, donde se darán cita 
unos 600 atletas en todas las 
categorías.

Avila. J. J. E

Mañana se disputará en Are
nas de San Pedro, el encuentro 
entre el Prodiecu-Arenas y el 
Queso Riespri de Zamora, parti
do que se tenía que haber jugado 
el pasado día 18 de enero, con el 
inicio de la segunda vuelta, pero 
como se recordará tuvo que apla
zarse debido al mal estado de las 
carreteras por el temporal de 
nieve, imposibilitando el despla
zamiento del conjunto zamorano.

El choque es muy importante 
para el conjunto de Antonio Ga
lindo que necesita la victoria 
imperiosamente, para poder ini
ciar una escalada que le saque 
de los últimos puestos que ahora 
ocupa, para lo cual no debe dejar

Segunda División Femenina

El C.B. Hichu viaja a Salamanca para 
enfrentarse al C.D. Universitario
Avila. J. J. E

El C.B. Hichu de nuestra capi
tal viajará mañana a Salamanca, 
donde jugará con el C.D. Univer
sitario, en un partido de claro 
color salmantino dada la dife
rencia que existe entre ambos 
cuadros, ya que a pesar de que 
las salmantinas se encuentren 
con 3 victorias y 3 derrotas, son 
un buen equipo —el mejor que 
ha pasado por Avila—, que ha 
perdido partidos por escasos

En la Tercera División 

escapar ningún punto de su can
cha y sobre todo cuando se en
frente a equipos de potencial 
similar, como es el caso del Ries
pri zamorano, que se encuentra 
también en los puestos bajos de 
la clasificación, con 5 victorias y 
7 denotas, por 3 y 9 de los are- 
nenses.

En el encuentro de ida, los 
zamoranos se impusieron por 
un rotunto 87-60, después de 
que los arenenses dominasen en 
el descanso por 31-36.

Hay que señalar que para el 
encuentro de mañana, la presi
denta del equipo, Mariví Pazos, 
ha decidido declararlo como“Día 
del Niño”, con lo que todos los 
niños tendrán la entrada gratuita 
a la cancha, con lo que se espera 

puntos, sin ir más lejos el pasado 
domingo perdió frente al líder, 
Cafedoce, por 69-67, después de 
que a falta de dos minutos fue
ran ganando por 57-67, pero in
creiblemente perdieron el par
tido. Por otro lado ya se impusie
ron por 50-79 en su visita a Avila, 
por lo que es fácil imaginarse 
que lo volverán a hacer en su 
cancha, a pesar de que las chicas 
de Isidro Carrera han mejorado 
notablemente su rendimiento.

que sean muchos los que asistan 
y animen al conjunto local, para 
que estos puedan anotarse una 
victoria muy necesitada

Por último hay que señalar 
que Jacinto Navas, abandonará 
hoy mismo la clínica Santa Tere
sa donde se encontraba interna
do después de su operación y 
pase a su domicilio, cosa que nos 
alegra enormemente. Ahora es
peremos una rápida recupera
ción de este buen jugador abu
lense.

Partido: Prodiecu-Arenas • Que
so Riespri.

Día y hora: Mañana domingo a 
las 12 horas.

Cancha: Polideportivo Jesús 
Navarro de Arenas de San Pedro.

Partido: C.D. Universitario - 
C.B. Hichu

Día y hora: Mañana domingo a 
las 11 horas.

Cancha: Pabellón Amor de 
Dios, de Salamanca

EL RESTO DE LA JORNADA

Amor de Dios Revoltosa - Ca- 
fédoce E.G. B.

C.B. Burgos - Fiat León.

VOLEIBOL 1 Esta misma tarde

La Casa Social Católica 
se enfrentará al
C.D. Universitario de León

Doble duelo Avila-Segovia: C.B.A. Avilacta- 
Europol C.B.S. y J.P.M. Montevegas- 
Diocesano Seat-Avila

Avila. L M. Soto.____________

Esta misma tarde y a partir de 
las seis y media, el gimnasio 
cubierto del Polideportivo Te
rritorial Avila será el escenario 
del encuentro de segunda divi
sión femenina entre el C.D. Uni
versitario de León y la Casa 
Social Católica.

A tenor de la marcha de esta 
competición y aunque las leo
nesas tan sólo han disputado 
un encuentro, no parece muy 
difícil que las abulenses ganen 
otros dos puntos y continúen 
en cabeza del grupo.

Problemas para Isaac puesto
J.

C.V. P. CASA SOCIAL........ 2
C.D. Universitario............... 2
C.V. Miranda M.G............... 1
C.D. Universitario........ .1 

que algunas de sus jugadoras 
están lesionadas, casos de Pilar 
Domínguez (problemas con su 
rodilla, líquido sinovial), Mari
sol Bautista con su hombro y 
Marisol Antequera aquejada de 
gripe. Por ello el seis inicial 
puede ser:

CHARO, JULITA CEJUDO, 
NURIA YOLANDA ACEÑA MA
RISOL GUTIERREZ y M.* AN
GELES RODRIGUEZ

Para el banquillo estarán RU- 
HNA, M.* JOSE DOMINGUEZy 
si se recuperase MARISOL AN
TEQUERA.

La clasificación de este gru
po se encuentra así:

G. P. JF. JC. TF. TC. Pt

2 0 6 3 124 112 4 
1 1 5 3 105 83 3 
0 1 1 3 52 58 1
0 1 0 3 17 45 1

Avila J. J. E 

En esta decimoquinta jomada, 
se producirá un doble duelo en
tre los equipos abulenses y se
govianos, celebrándose un parti
do en cada ciudad.

En la nuestra el C.B.A Avilacta 
se medirá al Europol C.B.S.. Un 
partido que el conjunto abulen
se debe vencer sin excesivos 
problemas, ya qúe si bien los 
segovianos tuvieron un buen ini
cio de temporada se han ido 
desinflando paulatinamente, has
ta encontrarse en el grupo medio 
de la clasificación, con 6 victo
rias y 5 derrotas, sin práctica
mente aspiraciones de entrar en
tre los dos primeros. Ya en la 
primera vuelta el equipo de Pe
pín se impuso por un claro 80-91, 
con lo que mañana deberá ano
tarse la victoria, ya que también 
le es absolutamente necesaria 

para poder desbancar al C.D. Uni
versitario y al Cetipsa-Cantalejo, 
siempre que estos sufran algún 
tropiezo.

Partido: C.B.A Avilacta - Euro
pol C.B.S.

Díay hora: Mañana domingo a 
las 1'2.30 horas.

Cancha: “Mini-pabellón” del 
Polideportivo Territorial Avila

J.P.M.. MONTEVEGAS ■ DIOCESA
NO- SEAT AVILA EN SEGOVIA

En la ciudad segoviana serán 
el J.P.M. Montevegas y el Dioce-" 
sano Seat-Avila los que se en
frenten en busca de los dos 
puntos. Muy difícil lo tendrán 
los colegiales en este corto 
desplazamiento ya que el J.P.M 
es un buen conjunto, sobre 
todo con mucha altura aunque 

se ha visto sorprendido en al
gunos encuentros, cosechando 
derrotas inesperadas, como la 
que sufrió aquí en la primera 
vuelta aí caer por 97-96, con una 
canasta de Javier Gil en el último 
segundo.

Así lík cosas mal lo tienen los 
ahulenes y el triunfo parece de
cantarse del equipo segoviano.

Partido: J.P.M. Montevegas - 
Diocesano Seat-Avila

Día y hora Mañana domingo a 
las 12 horas.

Cancha Polideportivo Empe
rador Teodosio de Segovia

EL RESTO DE LA JORNADA

A.D. Sarabris - Cetipsa Canta
lejo.

Descansan: C.D. Universitario 
'y C.B. Soria,

NEPTUNO 
RESTAURANTE-CAFETERIA

BODAS - COMUNIONES 
BANQUETES

AMPLIO APARCAMIENTO-AIRE ACONDICIONADO

Otros deportes
Avila Redacción_____________

—Mañana 1 de febrero se ini
ciará la IX Liga de CALVA y en la 
cual participarán un total de 15 
equipos en ambas categorías (pri
mera y segundé. Los partidos a 
disputar serán estos:

En primera categoría C. Social 
Sonsoles “A”: Salobral “A” - Sa

lobral “B”: Deportes Sánchez - 
AV.T.B.: Sonsoles “B” - Mironci- 
Uo y AV.T. “A” - Aldea del Rey.

En segunda categoría: Bar Are
nal- Salobral y Bar El Rollo - Bar 
Alameda Descansa AV.T.

—La PELOTA también será 
protagonista con el Campeonato 
de España de Federaciones, fase

autonómica de Castilla y León.
—En TENIS DE MESA los del 

“Abula” se enfrentarán al con
junto de Béjar "San Marcos” en 
partido correspondiente a la se
gunda división, zona oeste.

Este partido se jugará a las 
16,00 h en el gimnasio cubierto 
del Polideportivo Territorial
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Fueron desalojados más de 600 enfermos

Muere un bombero en el incendio 
del hospital de Toledo

Para prevenir nuevos atentados
Barrionuevo se reúne con los 
responsables de Seguridad

Toledo. Efe.

Pablo Carrasco, bombero que 
participaba en las tareas de ex
tinción del incendio de la Resi
dencia Sanitaria de Toledo, ha 
fallecido por asfixia en el Centro 
Nacional de Parapléjicos, infor
maron fuentes municipales.

Pablo Carrasco fue encontra
do sin conocimiento, sobre las 
seis de la tarde, en el sótano 
incendiado y atendido urgente
mente en una unidad móvil de 
vigilancia intensiva, en la que 
fue trasladado al Hospital de 
Parapléjicos.

Alrededor de las siete de la 
tarde, el incendio había sido to
talmente extinguido y el minis
tro de Sanidad, Julián Vargas 
acompañado por el presidente 
regional José Bono, el alcalde, 
Joaquín Sánchez Garrido y el 
Gobernador Civil, Pedro' Valde
cantos, inspeccionaron el lugar 
del siniestro.

El ministro de Sanidad, que se 
encuentra en estos momentos 
visitando a los enfermos eva
cuados, en los distintos centros 
a los que han sido trasladados, 
ofrecerá una rueda de prensa 
tras finalizar esta visita,

DESALOJADOS CASI 
600 ENFERMOS

La totalidad de los casi 600 
enfermos internados en el hospi
tal “Virgen de la Salud” de Tole
do fueron desalojados del edifi
cio, sin que se produjera ningún 
incidente.

Aunque el fuego, según los 
directivos del centro, se daba por 
controlado, para evitar posibles 
riesgos en cuanto a un derrum
bamiento de las estructuras del 
edificio se procedió al desalojo 
total del inmueble.

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, solicitó al 
alcalde de Madrid el envío de 
tres coches de bomberos y un 
extractor de humos.

Momentos de confusión y ner
viosismo se produjeron en el 
momento del desalojo de los 
eitfermos del hospital.

El incendio, que según la opi
nión más generalizada se debió a 
un cortocircuito, se originó en 
las dependencias de los archi
vos, situadas en el sótano del 
edificio, cuyo techo cone peligro 
de derrumbarse.

Aunque no se han podido de
terminar todavía los daños mate
riales se calcula que la mayor 
parte de los 130.000 historiales 
clínicos depositados en los ar
chivos han quedado destruidos 
por el fuego.

La totalidad de los servicios de 
Protección Civil, Cruz Roja, Bom
beros, Guardia Civil, Policía Na
cional y Municipal, y ambulan
cias de entidades particulares 
participaron en el desalojo de los 
casi 600 enfermos que se encon
traban en el hospital.

Dos Unidades de Vigilancia 
Intensiva (UVI) móviles traslada
ron a los recién operados al 
Centro Nacional de Parapléjicos, 

mientras que el servicio de ur
gencias ha quedado establecido 
en el Hospital Provincial, depen
diente de la Diputación

El resto de los enfermos, mu
chos de los cuales salieron por 
su propio pie con las botellas de 
oxígeno en la mano, fueron re
partidos entre la Escuela de En
fermeras y el ambulatorio de la 
Seguridad Social

Los transmisores de los servi
cios de Protección Civil, utiliza
dos para movilizar a todo el 
personal sanitario, también sir
vieron para solicitar cirujanos 
que acudiesen a asistir a algunos 
enfermos ya evacuados.

La confusión de los primeros 
momentos se incrementó con la 
llegada de los familiares de los 
enfermos, interesándose por él 
estado de sus allegados y el lugar 
donde había sido trasladados.

Grandes camiones de Ejército 
de Tierra se encargaron del desa
lojo del material pesado del al
macén, que también se ubica en 
los sótanos del edificio.

La combustión de miles de 
placas radiográficas motivó un 
humo espectacular, cuyo olor 
podía detectarse en buena parte 
de la ciudad.

En opinión del director geren
te del hospital, Diego Caparrós, 
la pérdida de los historiales clí
nicos no supone un descontrol 
de los pacientes, puesto que ca
da uno de ello cuenta con una 
copia, y además la mayoría de la 
documentación destruida data 
de hasta hace 20 años.

Madrid. Efe. 

El ministro del Interior, José 
Barrionuevo, se reunió ayer con 
los responsables del área de 
seguridad de su departamento 
para establecer una serie de 
medidas preventivas a raíz del 
atentado en Zaragoza.

El ministro ordenó el envío a 
Zaragoza de personal de la Bri
gada Central de Información 
de la Dirección General de la 
Policía y de efectivos unifor
mados de Compañías de reser
va de otras regiones para coo
perár en la investigación del 
atentado, dijo a Efe el portavoz 
de Interior, Julio Fernández.

El portavoz de Interior aña
dió que Barrionuevo, al térmi
no dél Consejo de Ministros, se 
reunió con los responsables de 
seguridad para analizar la in
formación procedente de Zara
goza y elaborar también planes

Cuarta ronda de conversaciones
EE.UU.-España 
Washington. Efe.

La cuarta ronda de conversa
ciones entre las delegaciones 
norteamericana y española para 
la reducción de los efectivos 
militares estadounidenses en Es
paña comienza el próximo mar
tes, en Madrid, sin que se prevea 
un rápido acuerdo.

Desde la última reunión, cele
brada también en la capital de 
España, el pasado mes de di

preventivos en otras ciudades 
susceptibles de ser escenario 
de un nuevo atentado terro
rista.

Los efectivos enviados a Za
ragoza trabajarán, en coordi
nación con la Guardia Civil, 
para diseñar un plan de inves
tigación y prevención en la 
ciudad, donde la explosión de 
una furgoneta cargada con 50 
kilos de explosivos mató a un 
civil y a un comandante e hirió 

"‘a otros 41 civiles y militares.
El Ministerio desconoce las 

causas por las que Eta ha elegi
do Zaragoza para cometer el 
atentado, pero cree que está en 
la línea de la organización de 
causar la mayor resonancia en 
acciones fuera de los sitios 
donde, por haber una mayor 
prevención policial no puede 
llevar a cabo con facilidad sus 
actos terroristas. 

ciembre, no se ha producido nin
gún cambio y las posiciones es
tán aún muy distanciadas.

El Gobierno español insiste en 
4ue es preciso acometer una 
“reducción sustancial” de los 
efectivos e instalaciones milita
res estadounidenses en España 
antes de iniciar las conversacio
nes para la renovación del Acuer
do de Amistad, Defensa y Coope
ración entre ambos países.

t
SEGUNDO ANIVERSARIO

EL SEÑOR

DON JESUS JIMENEZ CENALMOR
EX-INDUSTRIAL 

FALLECIO EN AVILA, EL DIA 30 DE ENERO DE 1985 
A LOS 82 AÑOS DE EDAD 

HABIENDO RECIBIDO LÓS SANTOS SACRAMENTOS

DESCANSE EN PAZ

Su esposa doña Honoria Blázquez Sáez; hijos Mario, Adelino, Luis, Jesús, María Paz, 
Julia y Angel; hijos políticos María Cruz, María de los Angeles, Inés, Caridad, Miguel y 
María Jesús; hermano José; hermanos políticos, nietos, sobrinos, primos y demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

La misa que se celebre mañana domingo, día 1 de febrero, a las 11 de la mañana, en el 
Monasterio de la Encarnación, será aplicada por su eterno descanso.

2 Comercios - Grandiosas REBAJAS

Amintore
Fanfani visitará 
España la 
próxima semana
Madrid. Efe.

• Amintore Fanfani, presi
dente del Senado de Italic 
visitará oficialmente España 
la próxima semana, invitado 
por su homólogo español, Jo
sé Federico de Carvajal.

Una hora después de su 
llegada a Madrid, a las diez de 
la mañana del miércoles día 
4, Fanfani, que fuera presi
dente y primer ministro de la 
República italianá será reci
bid^ en audiencia por el Rey 
Juan Carlos, en el palacio de 
La Zarzuela.

Ese mismo díá visitará el 
Museo del Prado, el consula
do general de su país en Ma
drid y là sede de la Cámara de 
Comercio.

En el segundo día de su 
estancia oficial participará 
en un coloquio en el Instituto 
para los Derechos Humanos 
de la Facultad de Derecho de 
la Universidad Complutense, 
tras el cual se entrevistará 
con el presidente del Gobier
no, Felipe González, en el 
palacio de La Moncloa

¡PRECIOS 
INCREIBLES!

MARY - PAZ
REYES CATOLICOS, 14 -PASAJE-

DESDE
EL LUNES

Y SIGUE LA CAMPAÑA EN

“TEODORO Y MARY PAZ”
Con cada prenda comprada REGALAMOS OTRA IGUAL

ARTICULOS ALTA CALIDAD Y NOVEDAD - VEAN MAÑANA EXPOSICIONES
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Felipe González 
comparecerá próximamente 
ante la opinión pública
Madrid Lid. Por Mariano Guindal

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, comparecerá 
próximamente ante la opinión 
pública a través de una rueda de 
prensa y del debate sobre el 
Estado de la Nación que se ce
lebrará los días 24 y 25 de fe
brero, según ha afirmado el por
tavoz del Gobierno y ministro de 
Cultura, Javier Solana.

Esta comparecencia del jefe 
del ejecutivo no se debe a que el 
Gobierno esté incomunicado con 
la sociedad —según dijo Sola
na—, ya que está dialogando 
permanentemente a través de 
sus representantes y “las decla
raciones y comparecencias pú
blicas hechas últimamente por 
los ministros han sido abundan
tes.

El portavoz del Gobierno ha 
afirmado que el Gabinete ha de
liberado sobre la situación eco
nómica actual y de forma espe
cial sobre la situación en que se 
encuentra la concertacion so
cial, así como el diálogo que se 
mantiene con el movimiento es
tudiantil para buscar un acuerdo 
que dé satisfacción a aquellas 
reivindicaciones que hayan sido 
planteadas correctamente: “el 
Gobierno considera que su-po- 
lítica educativa que mantiene 
tenazmente desde 1983 es la 
correcta, por lo que la llevará 
adelante a través del diálogo”.

Solana dijo que el ministró de 
Economía Carlos Solchaga ha 
informado de los resultados eco
nómicos de 1986 y de las pre
visiones para 1987. En este sen

PREMIOS
PRENSA - ESCUELA

El Ministerio de Educación y ciencia, en colabo
ración con la Asociación de Editores de Diarios 
Españoles, convoca los PREMIOS PRENSA-ES
CUELA para el curso 1986/87.

• Se convocan un total de 10 premios.

• Dotación: 200.000 pesetas y cuatro suscrip
ciones gratuitas durante un curso escolar a 
cada uno de los trabajos premiados.

• Destinatarios: Centros docentes no universi
tarios de todo el territorio nacional, así como 
Centros españoles en el extranjero.

• Características: Los trabajos héibrán de ser 
inéditos y deberán versar sobre experiencias 
prácticas de la utilización plural de la prensa 
escrita en el aula,

• Plazo de presentación de los trabajos: del 15 
de marzo al 15 de abril de 1987.

Texto completo de la convocatoria: B, 0.E, 29 de 
Noviembre de 1986,

tido el Gobierno mantiene’la 
inflación del 5 por ciento y que 
fue negociada en el mes de agos
to y septiembre con las organi
zaciones sindicales y empresa
riales: “es necesario seguir man- 
teniendó esos objetivos, por lo 
que el Gobierno considera que el 
5 por ciento tiene que ser el 
punto intermedio de una banda 
salarial que se debería fijar a 
través de la concertación social”.

Ha insistido en que el Go
bierno tiene la voluntad de que 
el acuerdo exista, ya que es bue
no tanto para poder conseguir la 
política económica diseñada, co
mo para el diálogo social y para 
los propios interlocutores socia
les: “hay que recordar que cuan
do ha habido pacto social ha 
aumentado el poder adquisitivo 
de los trabajadores y ha dismi
nuido la conflictividad laboral”. 
Dijo que no le constaba que el 
presidente del Gobierno vaya a 
recibir a una delegación de CC.OO. 
encabezada por Marcelino Ca
macho.

A preguntas delos periodistas, 
Javier Solana insistió en que en 
los pasados meses de agosto y 
septiembre sí se llegó a algunos 
acuerdos (Nicolás Redondo ha 
negado que UGT se comprome
tiese en la fijación de un com
promiso salarial), aunque señaló 
no querer entrar en polémica 
con ningún líder sindical: “pero 
es innegable que se acordó el, 
objetivo de inflación en el 5 por 
ciento y que tradicionalmente 
ese objetivo ha ocupado el punto 
medio de las bandas salariales”.

Se aprobó la revalorización de pensiones en un 5 por ciento

El Consejo de Ministros modifícó 
la regulación de las elecciones 
al Parlamento Europeo
Madrid. Lid.

Entre los principales acuer
dos alcanzados por el Consejo 
de Ministros destaca la remi
sión a las Cortes Generales del 
proyecto de Ley orgánica de 
modificación de la ley orgánica 
5/85 de 19 de junio, del regla
mento electoral general, para la 
regulación de las elecciones al 
Parlamento Europeo. Javier So
lana ha afirmado que es volun
tad del Gobierno el consensuar 
esta ley con los grupos par
lamentarios y por tanto, está 
abierto a la aceptación de las 
sugerencias que se le puedan 
hacer. Dijo que de estar apro
bado en plazo, estas elecciones 
se celebrarán al mismo tiempo 
que las autonómicas y las mu
nicipales. El proyecto de ley 
contempla listas nacionales y 
regionales pero el recuento se 
hará nacional. Se mantiene la 
Ley D’Hont para guardar la 
proporcionalidad, se elegirá a 
60 candidatos y a sus suplen
tes. La incompatibilidad es la

Los toreros irán 
a la huelga si los 
empresarios no 
aceptan el 
convenio
Madrid. Efe.

El representante sindical 
de los subalternos, el picador 
Antonio Salcedo, planteó en 
Asamblea la posibilidad de 
una huelga si los empresarios 
del sector no aceptan la dis
cusión de un convenio co
lectivo.

Salcedo, de la “Federación 
de Organizaciones Profesio
nales Taurinas”, explicó en la 
Asamblea celebrada en Ma
drid. que los dos contactos 
mantenidos al respecto con 
los empresarios “no han sido 
positivos” y se mostró pesi
mista sobre la constitución 
de una mesa de negociación.

Los profesionales taurinos 
solicitan este convenio a raíz 
de su inclusión en el régimen 
general de la Seguridad So
cial, según un Real Decreto 
publicado en el Boletín Ofi
cial del Estado el 31 de di
ciembre de 1986.

Los toreros pretenden que 
se identifique a los empresa
rios como organizadores to
tales del espectáculo, y que 
por tanto, corran a cargo de 
los sueldos y cotizaciones de 
las cuadrillas, quedando los 
matadores como mera parte 
social y con derecho a elegir a 
sus hombres en el ruedo.

Por su parte las tres orga
nizaciones empresariales ma
yoritarias, únicamente han 
enviado un comunicado con
junto a la “Asociación de Ma
tadores” para llegar a un “con
venio de actualización de los 
honorarios mínimos de los 
matadores de toros y novi
llos”, sin referirse en ningún 
momento a los subalternos. 

que contempla el Parlamento 
Europeo y que hace imposible 
ser diputado en un parlamento 
nacional.

En el capítulo de nombra
mientos destaca el del nuevo 
embajador de España en Cana
dá, Antonio José Fournier Ber
mejo. También se ha nombrado 
presidente del Banco de Cré
dito Agrícola a Luis García de 
Blas. Jefe de protocolo de la 
Presidencia del Gobierno, a Ni
colás Martinez-Fresno y Pavía. 
Se ha nombrado jefe de segu
ridad de la Presidencia a Fer
nando Puell de la Villa. Direc
tor general de organización, 
procedimientos e informática 
del Ministerio de Administra
ciones públicas a Angel Martín 
Acebes, como director general 
del Instituto Nacional de Ad
ministraciones Públicas a Juan 
José Llona Barrenechea, secre- 
ta.rio general técnico a Adolfo 
Sánchez Morón. Se nombra se
cretario general técnico del Mi
nisterio de Relaciones con las 
Cortes a Jesús Rubí Navarrete.

También hay que destacar la

EE.UU desplega comandos 
en el Mediterráneo

Washington. Efe.

Estados Unidos ha desplazado 
al Mediterráneo dos flotas nava
les con comandos de la Armada y 
la Infantería de Marina adiestra
dos para el rescate de rehenes, 
informó hoy The Washington 
Times.

El envío de los comandos fue 
calificado de “rutinario” y “tra
dicional” por las fuentes del De
partamento de Defensa consul
tadas por el periódico.

El Pentágono desestimó públi
camente las especulaciones de 
que el envío de los comandos a 
las proximidades de Líbano fue- 
se parte de un plan para intentar 
el rescate de norteamericanos 
rehenes de facciones islámicas 
pro-iraníes en el país árabe.

Una operación militar en Bei
rut no es objeto de considera
ciones, por cuanto los blancos 
terroristas se encuentran en áreas 
densamente pobladas de la ca
pital libanesa, dijeron portavo
ces del Pentágono.

Pero el despliegue de esas 
fuerzas “es una medida de pre

Aumentan los riesgos de 
hostilidades en las Malvinas
Buenos Aires. Efe.

A pesar de la aparente calma 
de argentinos y británicos, en 
vísperas de la entrada en vigor de 
una zona de exclusión pesquera 
de 150 millas alrededor de las 
Malvinas, la medida aumenta los 
riesgos de hostilidades.

La decisión unilateral del Rei
no Únido significó ya un agra
vamiento de la disputa que des
de 1982, al final de una guerra de 
74 días, mantienen la Argentinay 
Gran Bretaña por la soberanía de 
las Malvinas, situadas en el Atlán
tico Sur, 400 millas al este de las 
costas argentinas.

Tanto el Reino Unido como la 
Argentina, ordenaron un estricto 
patrullaje en la zona en la que 

aprobación de un real decreto 
sobre revalorizaciones de pen
siones de clases pasivas para 
1987 y complementos econó
micos de las mismas. Se fija un 
incremento medio del 5 por 
ciento y un tope máximo de 
187.950 pesetas.

Se ha autorizado a la em
presa pública C.A.S.A. para que 
participe en la construcción de 
56 aviones airbus. También se 
han autorizado inversiones ex
tranjeras por un valor de 1.500 
millones de pesetas que co
rresponden a la ampliación del 
capital social que hace el Ban
co di Roma en su sucursal 
española y al Credit Lyonnais.

Se ha aprobado un real de
creto por el que se modifican 
las normas reglamentarias en 
materia de establecimientos de 
crédito. Se autoriza al Instituto 
de Crédito Oficial para la rea
lización de operaciones finan
cieras en el mercado exterior 
en 1987. Se autoriza a Butano 
S.A. para la constitución de las 
sociedades, gas de Valladolid, 
S.A. y gas Falencia, S.A. 

caución”, para aseguramos de 
que el presidente Ronald Reagan 
“cuenta con todas las opciones 
disponibles”, dijo no obstante el 
secretario de Prensa del Pentá
gono, Robert Sims.

Entre los 27 ciudadanos ex
tranjeros en poder de terroristas 
islámicos en Líbano se cuentan 
ocho norteamericanos, tres de 
ellos secuestrados el pasado sá
bado, 24.

Un grupo hasta ahora desco
nocido, la Guerra Santa Islámica 
para la Liberación de Palestina, 
amenazó el jueves con asesinar a 
cuatro rehenes —entre ellos los 
tres estadounidenses de cuya 
desaparición se informó el sá
bado— si Estados Unidos eje
cuta alguna acción militar en 
Líbano).

Además de comandos de las 
Fuerzas Especiales de Mar, Aire y 
Tierra (SEALS) de la Armada, en 
el Mediterreáneo se encuentran 
soldados de la Unidad Anfibia 
Capacitada para Operaciones Es
peciales (MAUSOC) de la Infan
tería de Marina, informó The 
Washington Times. 

sus reclamaciones de soberanía 
se superponen, cuando faltan 
poco más de 24 horas para que 
entre en vigor la zona de ex
clusión.

Estas disposiciones, que ha
cen temer choques armados, a la 
vista de incidentes menores que 
ya sucedieron, ponen en juego la 
paz de la región en opinión de 
los medios diplomáticos de Bue
nos Aires.

Gobiernos de terceros países, 
especialmente los Estados Uni
dos, llevaron a cabo gestiones 
reservadas para que Argentina y 
el Reino Unido se sienten a con
versar en torno a una mesa y 
evitar así mayores “roces y ten
siones” en una zona conflictiva 
de por sí.
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| ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES MODA

ALQUILERES
—Se alquilan locales. Teléfono 
21 10 77.
—“SE ALQUILA, para oficina, 
consultorio, despacho profesio
nal, estudio o negocios, piso en
tresuelo en Plaza de Santa Teresa 
(Mercado Grande) n.° 3. Razón en 
el mismo”.

— Se alquila piso amueblado. 
Caballeros, 15. Razón Teléfono 
21 13 59.
— Se alquilan locales. Avda. Por
tugal. Telf. 22 08 51 .Llamar de8 a 
10 noche.
— Se alquila piso. Conde Don Ra
món, 20. Telf. 21 33 79.

COCHES VENTA
—OCASION. Renault-5 GTL, semi
nuevo. Tlf. 21 26 87.

DEMANDAS
—En alquiler vivienda céntrica 
Escribir ofreciéndola al aparta
do, 38.—Arévalo.

ENSEÑANZA
—OPOSICIONES AUXILIARES 
MINISTERIOS. San Segundo, 34. 
Comenzamos febrero. Teléfono 
22 27 60.

OFERTAS
—Próxima apertura Residencia 
3.® Edad. Perm anentes-Tempo
rales. Médico-A.T.S. Sotillo de la 
Adrada. Teléfono (91) 866 10 00- 
759 42 32.

ELECTRONICA
AVILA

ELECTRODOMESTICOS
BALAY FAGOR
ZANUSSI PHILIPS

Avda. José Antonio, 15
Teléfono: 22 33 33 - AVILA

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA
—Se vende piso. Cooperativa Vir
gen Sonsoles. (983) 47 61 69. 
Enseña el portero.

— Se vende piso. Plaza Santa 
Ana, 2. Teléfono 22 96 71.

—Vendo piso 2 dormitorios. P. de 
San Francisco. Telf. 22 74 81.

TRABAJO
1 —Se necesita empleada de ho- 
1 gar, interna, abstenerse sin éxpe- 

/riencia, Telf. 22 05 90. Llamar 
tardes.
—Se necesita empleada hogar 
para chalet Telf. 21 39 69. Horas 
comercio.

—Interna, informada para Ma
drid. 40.000 pesetas, seguros, ex
tras. Teléfono 22 18 80.

— Se necesita asistenta solo ma
ñanas. Telf. 21 18 51. De 5 a 7.
— Se necesitan Promotoras/es 
para departamento de captación. 
Interesantes comisiones. Intere- 
sadas/os llamar Telf. 22 42 13. De 
10,30 a 13,30.

TRASPASOS
— Se traspasa bar en funciona
miento. Tlfs. 22 00 68 - 22 48 26.
—Traspaso tienda y almacén fri
gorífico. Teléfono 21 17 85.
— Se traspasa en Sanchidrián: 
DISCO-JARDIN- PUB- BARBACOA. 
Teléfono (91) 433-98-80.

VARIOS
—Agencia matrimonial “Naza
reth”. Seriedad. Rapidez. Econo
mía. Clientes toda España y Ex
tranjero. Peligros, 11. Madrid (91) 
231 65 58.
—AGENCIA matrimonial “ALIAN
ZAS”. Fines matrimoniales. Toro 
84-1.°. Oficina 17 - 923 21 7 8 80. 
Salamanca.
—¿DESEA USTED CONTRAER 
MATRIMONIO? ICROM (Institu
ción Científica de Relación y 
Orientación Matrimonial), Doc
tor Fleming, 32. Madrid (91) 
4-58-86-56.

—SAN CRISTOBAL. Autoescuela. 
Duque de Alba, 10. Telf. 22 19 24. 
Avila.

VENTAS
—VENDEMOS cerdos reproduc
tores Landrace- Holandés Blanco 
Belga. 20 kilos en adelante hasta 
cerdas cubiertas. Granja Diplo
mada VISTAHERMOSA-MONT
SERRAT SAL. Esperabé, 10. Sala
manca. Teléfono 21 40 06.

—Invernadero en tubo de hierro, 
forma elíptica, diversas dimen
siones. Información Teléfono 
(91) 464 56 12.

—Vendo o traspaso tienda. Telé
fono 21 30 52.

—Se vende estantería de fruta 
semi nueva, de 3,90 mts. Teléfo
no 22-97-24.

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

HAZTE 
DONANTE 

DE SANGRE 
LLAMA AL 
22 - 60 - 50

BOLSA DEL TRABAJO

OPOSICIONES Y 
CONCURSOS

CONVOCATORIAS

—Concurso oposición pa
ra acceder a una plaza de 
Personal Laboral, —catego
ría de peón—, en el Boletín 
Oficial del Estado. Requisi
tos; Certificado de Escolari
dad. Instancias hasta 9/2/87.

ADMITIDOS/EXCLUIDOS 
Y FECHA DE EXAMEN

—Operadores de Ordena
dor del Ministerio de Econo
mía y Hacienda. Convocato
ria B.O.E. 18/11/86. Examen 
días 3 y 4 de febrero de 1987, 
a las 17 horas. Lugar: Minis
terio de Economía y Hacien
da, Paseo de la Castellana, 
162, Madrid.

—Cuerpos de Oficiales, Au
xiliares y Agentes de la Admi
nistración de Justicia. Con
vocatoria B.O.E. 31/10/86. Re
lación de excluidos en la Ofi
cina de Información del Go
bierno Civil. Relación de Ad
mitidos expuestas en Audien
cias Territoriales, Ministerio 
de Justicia, y en las sedes del 
Tribunal a° 1 de Madrid, calle 
Pastor n.° 2. Tfnos. para con
sultas: (91) 234-63-63 y (91) 
234-64-53.

—Clasificad ores-Codifica
dores Fijos Discontinuos en 
el Instituto Nacional de Esta 
dística. Relación expuesta' 
en Tablón de anuncios del 
Gobierno Civil.

NOMBRAMIENTO DE 
FUNCIONARIOS 
Y DESTINOS

—Cuerpo de Ayudantes de 
Instituciones Penitenciarias, 
(Escala Masculina y Femeni
na). Convocatoria B.O.E. 
17/3/86. Relación en la Ofici
na de Información del Go
bierno Civil.

NOTA; Para mayor infor
mación, en el Gobierno Civil, 
Oficina de Información

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA" 

21 - 26 - 40 
21 - 27 - 62 
21-27-93

PASATIEMPOS

CRUCIGRAMA NUMERO 16

1 2345 67 8 9 T011
HORIZONTALES.—1: Consonante.—2: Cierto juego de car

tas.—3: Tonalidad.—4: Símbolo del bismuto. Pueblo de Ovie
do.—5: Nombre de mujer. Invocación hindú.—6: Barricas, 
toneles. Confusiones.—7: Artículo. Interceptas.—8: Especie 
de gaseosa. Desinencia verbal.—9: Reproducción.—10: Cierto 
licor.—11: Nórte.

VERTICALES.—1: Número romano.—^2: Tejido de seda.— 
3: Necios.—4: Cumbre, cúspide. Lengua lemosín.—5: Repe
tido, dios de la burla Espetón.—6: Noticias falsas. Obturador. 
7: Composición de música instrumental. Símbolo del indio.— 
8: Medida japonesa. Espanta la caza.—9: Terreno en zona 
urbana.—10: Espacio de tiempo.—11: Símbolo del azufre.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Roca. Azar.—2: Alero. Abate.—3: Pi. Cene. On.—4: At. 
Navajero.—5: Elisa. Ere.—6: Eco. Ara.—7: Oso. Alosa.—8: 
Acatamos. Lo.—9: Te. Idem. Er.—10: Olona. Amago.—11: 
Soba. Usas.

Exito de Modhogar en la 
Feria de Valencia
Los visitantes de Textil Hogar’87 
respondieron favorablemente a la propuesta 
de un selecto grupo de fabricantes

De clamoroso podría califícarse el éxito que ha logrado Modhogar’87 
en su segunda presentación en conjunto en el marco de la Ferfa de 
Valencia Textil Hogar’87. Los profesionales presentes en el Certamen 
han podido conocer en vivo el significado de la selección de este 
grupo, así como las inquietudes que les mueven a realizar este tipo de 
presentaciones de forma conjunta. La necesidad de presentar una 
imagen coherente del textil español frente al reto de los mercados 
internacionales. Y también la decidida apuesta por los caminos de la 
moda como única forma de asegurar la motivación de compra de los 
consumidores.

Los desfiles han permitido 
crear este clima de comuni
cación tan necesario entre 
comerciantes e industriales, al 
tiempo que elevan la categoría 
del producto y lo inscriben en 
las tendencias de moda con 
tanto derecho como los más 
vanguardistas sectores de la 
moda tradicional. También ha 
ayudado a los profesionales a 
relajarse durante unos minutos, 
tras el agotamiento que supone 
visitar una feria de la enver
gadura de Textil Hogar, y al 
mismo tiempo ha permitido 
que se hagan una idea de con
junto de las tendencias que se 
sugieren para una nueva forma 
de decorar el interior de una 
casa basándose en un mayor 
confort y diseño a la vez.

Modhogar facilita la labor de 
los comerciantes profesiona
les mostrando la oferta más 
selecta de cuantas ofrece el 
mercado español. El Comité de

Belleza práctica: 
reflejos dorados y plateados 
en el rostro

La elegancia y la distinción 
en el empleo del maquillaje, 
será el elemento principal y no 
el color en sí como en pasadas 
temporadas.

Un rostro bien maquillado 
dice mucho de la mujer porque 
acentúa su personalidad y, 
como algún profesional de la 
moda ha dicho, es su tarjeta de 
visita.

Junto a los tonos propios 
—ocres, rojos, amarillos, vio
letas y marrones—, podrán 
persistir algunos de los que 
han sido lucidos en pleno 
verano: tonos frescos que se 
combinan perfectamente con 
los anteriores y que tendrán un 
“anto” indiscutible, el negro.

Como en la ropa, el rostro se

Moda del Grupo tras un cui
dadoso examen elabora una 
propuesta que ha servido de 
referencia a cada uno de los 
integrantes de Modhogar para 
trazar las líneas generales de 
sus colecciones. De este modo, 
cuando se habla de imagen y 
moda no se están empleando 
términos gratuitos, sino unos 
conceptos muy claros y que 
son los que animan a todos los 
componentes, por los que tra
bajan día a día.

El desfile ha mostrado estas 
ideas con la vitalidad que le 
proporcionan las modelos y el 
espectáculo de luz y sonido, 
proporcionando a los visitan
tes unos momentos de des
cansó. El sector se mueve 
porque hay que motivar a los 
consumidores y no basta con 
hacer las cosas bien. Además 
hay que mostrarías. En Valen
cia, Modhogar ha revoluciona
do al mundo de la moda. 

vestirá de tonos parecidos, 
cuidando especialmente la ar
monía para que el aspecto sea 
de un terciopelo atornasolado.

Casas de cosmética de bien 
ganada fama proponen unos 
atractivos tonos para sombras 
de ojos, lápices de labios y 
coloretes, en una variada pale
ta de coloridos que bastan 
combinar con acierto y un 
poco de picardía.

El rostro debe ir maquillado 
en un tono pálido, beige-marfil, 
miel aunque con la novedad de 
que llevarán un leve resplan
dor dorado o plateado, según el 
momento en que nos tengamos 
que maquillar.

Europa Press

YAYO
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Un Plan de Ordenación que ha afectado considerablemente a los 
productores de la provincia

La reconversión del tabaco
negro en rubio, detenida
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El 9 de mayo de 1984 se 
aprobaba el Plan de Reordena
ción del Tabaco, planificando 
unas líneas productivas para 
los siguientes años basadas en 
un supuesto incremento de la 
demanda del tabaco rubio en 
detrimento del negro. Tabaca
lera, comprador exclusivo de 
todas las labores, obliga, en 
consecuencia, a los agriculto
res, a modificar sus cultivos, 
convirtiendo los de negro (Bur
ley fermentable) en rubio (Vir
ginia). Entre los cultivadores 
que iniciaron el proceso figu
raba, un gran número de agri
cultores de nuestra provincia, 
tercera productora nacional, prin
cipalmente en Candeleda, don
de hay 710 y también en Pedro 
Bernardo, Lanzahíta, Poyales, 
Arenas de San Pedro y El Raso, 
además de otros de Madrigal de 
La Vera, con cultivos en el sur 
de Avila.

La carestía del tabaco rubio, 
unido a que el poder adqui
sitivo no ha aumentado mucho 
o a las propias preferencias del 
consumidor, han hecho que 
esas previsiones no se cum
plan y que, actualmente, se 
están replanteando las líneas 
de ese Plan de Ordenación, 
que, según algunos, ha tenido 
que dar marcha atrás y según 
otros, simplemente, no va a 
proseguir en los porcentajes 
inicialmente previstos. La re
cogida está en la actualidad 
prácticamente terminada.

FELIX PLAZA SANCHEZ: 
Un plan caro porque las ayudas 
de la Administración han sido 
pequeñas y no han llegado a 
tiempo

Félix Plaza Sánchez, repre
sentante del Grupo sindical de 
Cultivadores de Tabaco de Can
deleda, explica así la situación:

—Efectivamente, el plan de 
reordenación del tabaco con
sistía en pasar de producir ru
bio a negro. Debido a la pro
blemática de falta de compra
dores se creó una Subcomisión 
de Seguimiento, el pasado mes 
de agosto. En la reunión ce
lebrada en septiembre se in
formó de que el Servicio Na
cional de Cultivadores de Ta
baco adquiriría la producción.

—El Plan de ordenación ¿si
gue en marcha o no?

—Sí que se continúa pasan
do tabaco fermentable (negro) 
a procesable o Virginia (ru
bios). Pero se trata de un plan 
caro porque las ayudas de la 
Administración han sido pe
queñas y no han llegado a 
tiempo. Daban un fondo per
dido para colgaderos; pero esa 
subvención no se cobraba has
ta el final, con lo que era pre
ciso invertir antes. Han sido 
muchas las personas afectadas 
negativamente. Porque a cul
tivadores de la zona de Avila de 
una producción de 2.000 kilos, 
les ha supuesto una. inversión 
de tres millones de pesetas, si 
no tenían colgaderos, ya que el 
tabaco procesable requiere de 
más colgadores, con unos sis
temas especiales de ventila
ción, etc.

—Es decir, el problema es 
que de alguna manera no se 
está cumpliendo el Plan...

Plantación de tabaco, frente a un secadero, en Candeleda archivo

—Nosotros fuimos a la re
conversión por un informe de 
Tabacalera, con unas previsio
nes, que no se han cumplido.

Este año ha vuelto a su
ceder lo mismo; hacen un 
decreto de compra de tabaco y 
al único que no gravan es al 
negro, con lo que, lo que se está 
haciendo es promocionándolo 
en lugar del rubio. En este caso, 
en el Virginia o procesable el 56 
por 100 se paga al precio es
tablecido y el 44 por ciento 
restante a precio más bajo. El 
Plan de reconversión era de 
cinco años y de hecho no se ha 
pardo; pero el servicio da op
ción a los cultivadores a per
manecer como estaban.

—¿Qué les resulta a ustedes 
más rentable producir negro o 
rubio?

—Los precios son más altos 
los rubios, a 595, 386 y 261, 
pesetas el kilo, según sea de 
primera, segunda o tercera cla
se y a 293, 190 y 129, el negro, 
burley de primera, segunda y 
tercera. En el medio está el 
procesable (mezcla de negro y 
rubio), a 390, 253 y 171. Lo que 
ocurre es que la producción de 
rubio resulta más cara porque 
hay que recoger conjuntamen
te, pagando más a los obreros, 
gastando mucho gasoil en el 
horno, etc.

FELIX GARCIA DE ARCE: 
Aceptar la organización del mer
cado de la CEE

Sobre la reconversión y la 
presunta marcha atrás en el 
tema, Félix García de Arce, res
ponsable del Centro de Fer
mentación del Tabaco de Can
deleda, puntualiza:

El pasado Consejo de Minis
tros aprobó un acuerdo que 
establece los objetivos de pro
ducción de tabaco para la cam
paña próxima. Se ha informado 
sobre ello, en algunos casos, 
con error. Los objetivos del 
acuerdo son llegar a un rea
juste del Plan de Ordenación 
de 1984: El Plan de Reorde
nación de mayo del 84 pre
tendía ajustar la oferta, a la 
demanda, que era creciente de 
tabaco rubio y todo lo que se 
producía era burley fermentable. 
Es decir, se intentaba igualar lo 
que se producía con lo que se 
consumía. El Plan exigía mo
dificaciones a los productores 
o inversores, que han ido ha
ciendo, cada uno, lo que más 
les convenía. Al firmar el con
trato, el cultivador se obliga a 
producir la cantidad contrata
da y la Administración a com
prar el total de la producción.

—Sin embargo, esas previsio
nes no se han cumplido...

—Efectivamente, en el 86 no 
se han cumplido las previsio
nes de 1984 y el consumo de 
rubio no ha crecido tanto en 
detrimento del negro. En cual
quier caso, al entrar en la CEE, 
hay que aceptar su organización 
del mercado y su reglamen
tación, lo que hace adaptar el 
plan de reordenación, aunque 
de lo que se trata también es de 
ajustar la producción a la de
manda.

—Y estos reajustes ¿no per
judican mucho a los cultiva
dores?

—El reajuste no supone de
sandar lo andado. En esta cam
paña se van a producir los 
mismos kilos. El que ha hecho 
la inversión produce rubio y el 
que no la ha realizado sigue 
produciendo negro; es decir 
que el plan se detiene para los 
que todavía no han reconver
tido. En números, antes del 84 
había 1.200.000 kilos de burley 
fermentable (negro). En el 86, 
con Plan, el burley fermentable 
ha quedado reducido a 590.000 
kilos, mientras que se produ- 
cén 350.000 de procesable y 
260.000 de Virginia (rubio). Lo 
que se iba a reconvertir en el 87 
era muy poco. Se iba a bajar el 
burley fermentable en 80.000 
kilos; pero si no ha hecho la 
inversión, se aceptará como tal.

—Lo que parece claro es que 
se incentiva el negro con los 
precios, al no hacer descuen
tos...

—Los precios siguen siendo 
más altos para el rubio y se 
compra la totalidad de los kilos 
contratados. A quien se baja un 
poco es a los productores que 
sobrepasan las cantidades con
tratadas, según el mecanismo 
establecido por la Comisión, en 
la que hay representantes de 
los cultivadores.

—Pero ¿se puede prever lo 
que se va a producir?

—No con exactitud. Si se 
producen menos kilos, se be
neficia más, porque los prime
ros porcentajes se pagan más 
altos que los últimos. Cuando 
se tiene más cosecha, el precio 
es ligeramente inferior; pero se 
sigue beneficiando el cultiva
dor de la mayor producción. Ha 
sido una fijación de precios de 
la Comunidad Económica Eu
ropea: la totalidad de los kilos 
contratados, a tal precio y lo 
que rebase, al precio de ga
rantía o de intervención, me
nor que el contratado. Es el 
piecanismo de precios de la 
CEE y ya se aplicaba en España 
para otros productos. Aparte de 
estos, siempre se puede vender 
libremente en el mercado.

HORA DE CIERRE

Francia entrega otro terrorista 
a la policía española
Madrid. Efe.

El presunto integrante de los 
Comandos Autónomos Anticapi
talistas Ignacio Iraztorza Martín 
fue' exp ulsado esta madrugada 
de Francia y entregado a la po
licía española por las autorida
des del país vecino, informaron a 
Efe fuentes de la lucha antite
rrorista.

Iraztorza Martín, natural de 
Portugalete (Vizcaya), fue detenido 
anoche en Burdeos por la policía

Navíos de la VI Flota 
americana abandonan 
Málaga precipitadamente
Málaga. Efe.

El portaviones “John F. Fen- 
nedy” y el crucero“John Rodier”, 
de la VI flota estadounidense, 
que llegaron a Málaga el pasado 
día 29, zarparon con rumbo des
conocido, informaron hoy a Efe 
fuentes del puerto malagueño.

Los dos navíos, que tenían 
previsto pasar varios días en la 
Costa del Sol, recibieron órdenes 
de abandonar con urgencia este 
puerto, después de abastecerse 
en Málaga.

La orden de salida hizo que se 
cancelaran numerosas reservas 
hoteleras en la Costa del Sol, e 
incluso oficiales y suboficiales 
de los buques que ya se encon
traban instalados en Torremoli
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francesa y, horas más tarde fue 
puesto a disposición de la po
licía española.

Al presunto etarra, que hace el 
numero 29 de presuntos inte
grantes del grupo terrorista ex
pulsados de Francia desde el 
pasado 19 de junio, se le acusa 
de formar parte del “comando 
Gorbea" radicado en Vizcaya y 
que perpetró numerosos atenta
dos, en dos de los cuales fueron 
asesinadas dos personas, según 
las mismas fuentes. 

nos tuvieron que dejar sus pla
zas.

Según Ias mismas fuentes, el 
crucero “John Rodier”, que tenía 
previsto partir de aguas mala
gueñas el día 3 de febrero, salió 
anoche a las 20,15 horas, mien
tras que el portaviones “John F. 
Kennedy” abandonó el puerto 
tres horas más tarde, aunque su 
estancia en Málaga estaba pre
vista hasta el día 6.

El portaviones de la Vl flota 
norteamericana regresaba a su 
base en Northfolk (Gran Bretaña) 
cuando, ante el aumento de la 
tensión en el Líbano, recibió 
órdenes de quedarse en el Me
diterráneo y fondear en Málaga 
para abastecerse de víveres.
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